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ATIBAIA  HOJE
Na sexta-feira (10), dois novos casos da doença foram confi rma-
dos na cidade, ambos já recuperados.
Confi ra os números da Covid-19 nesta sexta-feira, 
dia 10 de dezembro:
Notifi cações: 26.477
Descartados: 13.710
Confi rmados: 12.633
Recuperados: 11.024
Em investigação: 134
Óbitos confi rmados: 334
Óbitos suspeitos: 7

PRESIDENTE DA CÂMARA
ZÉ MACHADO FAZ BALANÇO 
POSITIVO DE 2021 Página 7

ATIBAIA IMPLANTOU
PARCELAMENTO DE MULTAS DE 

TRÂNSITO NO CARTÃO DE CRÉDITO

Novo serviço on-line facilita regularização, permitindo parcelar multas de trânsito
em até 12 vezes no cartão de crédito ou quitar com cartão de débito. Página 2

GOVERNO
MUNICIPAL INICIA
TRATATIVAS COM 
SERVIDORES DA
EDUCAÇÃO PARA
IMPLANTAÇÃO DE 

PLANO DE CARGOS
E CARREIRA

PREFEITURA DE ATIBAIA
REVITALIZA BASE DO SAMU

Intervenções realizadas favorecem tempo-resposta necessário para atendimento à população. Página 5

ATIBAIA AVANÇA COM PROJETO 
PARA CONSTRUÇÃO DE

HABITAÇÕES NO CAETETUBA

Para dar mais agilidade, as 243 unidades habitacionais passarão a ser construídas pela
Companhia de Desenvolvimento Habitacional e Urbano - CDHU. Página 6ATIBAIA FICA EM 12º LUGAR NO

ESTADO EM RANKING QUE AVALIA
DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL RURAL

Certifi cação de Município Agro foi realizada na última terça-feira (7) e premiou as administrações 
municipais com melhor atuação no desenvolvimento sustentável rural. Página 6

Detalhes na página 5
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CALDEIRÃO DO DIABO
SAÚDE  (1)

Muita gente preocupada 
tendo em vista que empre-
sa que adquiriu o Hospital 
Novo Atibaia, segundo co-
mentários, não está disposta 
a manter e firmar novo con-
vênio com a Prefeitura para 
atendimento dos servidores 
municipais.

SAÚDE  (2)
Ao que parece, a nova 

administração do Hospital 
Novo Atibaia, até para fir-
mar convênio apenas com o 
servidor, excluindo familia-
res (cônjuges e filhos), está 
oferecendo forte resistência.

SAÚDE  (3)
Se os fatos forem confir-

mados, será um belo quebra-
-cabeça para o governo de 
Emil Ono. Simples assim!

PARTIDOS  (1)
Após o anúncio de que a 

senadora Simone Tebet, do 
MDB, é pré-candidata à Pre-
sidência da República, cape-
tinhas recordaram a força po-
lítica que tinha à época em 
Atibaia o então PMDB, hoje 
MDB.

PARTIDOS  (2)
Entre 1.970 e 2.008, o en-

tão PMDB era um dos princi-
pais partidos de Atibaia, com 
Sérgio Mantovaninni candi-
dato a prefeito e elegeu dois 
vereadores. Mas em 2.011, o 
partido em Atibaia sofreu in-
tervenção e seu forte e atu-
ante diretório foi extinto. Em 
2.012, o partido se coligou 
com o PSB, quando Adria-
no Bedore chegou a assumir 
o mandato por um curto pe-
ríodo em 2.014, sendo o úl-
timo vereador do partido na 
Câmara. E depois sumiu!

PARTIDOS  (3)
Na política de Atibaia, 

não só o MDB sumiu como 
também o outrora poderoso 
PV. O PT também foi outro 
que tomou “doril”, mas parece 
que com novo comando quer 
retornar. Vamos aguardar!

PARTIDOS  (4)
Por outro lado, o PSDB 

que nas últimas eleições para 
prefeito teve votação sofrí-
vel, ao que tudo indica, deve 
voltar com força total no pró-
ximo ano, graças a inúmeros 
contatos diretos com o gover-
no estadual. A ver!

PARTIDOS  (5)
O PRTB de Atibaia ca-

racterizado pela forte opo-
sição e ácida de seus princi-
pais membros, por estes dias 
deu uma guinada e passou a 
apoiar o atual governo.

PARTDOS  (6)
Nada a estranhar, pois 

a política não tem, embora 
devesse ter, um lado moral, 
mas sim a busca pelo poder, a 
qualquer custo e preço. Tan-
to que, na esfera federal, na 
campanha de 2.018, o presi-
dente Bolsonaro falava co-
bras e lagartos do Centrão 
e hoje, em busca de manter 
o poder com sua reeleição, 
“casou-se” com o PL, repre-
sentante máximo do Centrão. 
Vale lembrar que segundo al-
guns, na política vale tudo, só 
não vale perder.

PARTIDOS  (7)
Agora resta saber se Bol-

sonaro será refém do PL ou 
se o PL será refém de Bolso-
naro. O tempo dirá!

QUEBRA-CABEÇA  (1)

No final do ano passado 
teve gente que deixou a Câ-
mara e por coincidência ou 
não, onde um certo alguém 

trabalhava, tudo sumiu. Tu-
dinho. Livros, anotações e 
os dados do computador fo-
ram deletados e bota deleta-
dos nisso!

QUEBRA-CABEÇA  (2)
No entanto, funcionários 

da Câmara estão refazendo, 
com auxílio de dados bancá-
rios, tudo o que sumiu e, prin-
cipalmente, o que foi deleta-
do do computador. Pelo que 
se comenta, dados das folhas 
de pagamento estão sendo re-
construídos e logo mais tere-
mos uma visão, com provas, 
do motivo do desaparecimen-
to de dados.

COMENTÁRIOS
Comenta-se à boca peque-

na que haverá uma mexida 
no secretariado. Se houver, 
os capetinhas têm nomes de 
dois secretários que Emil po-
deria mandar para o espaço e 
que não farão falta alguma. 
Por ora, os nomes ficaram nas 
profundezas do Caldeirão.

SERVIÇO  SECRETO

Será que a Guarda Civil 
Municipal tem um serviço se-
creto? O motivo da dúvida e 
que os capetinhas notam que 
tem um indivíduo que circula 
livremente na base da Guar-
da, se farda e em todos os 
movimentos que envolvem 
a Guarda ele se faz presen-
te, não raramente dando or-
dens. Quem será e qual a sua 
função específica?

MAQUIAVEL
A alma de Maquiavel deu 

uma chegadinha no Caldei-
rão e pediu que se colocasse 
a seguinte frase: “Não se irri-
te. Espere até amanhã e hoje 
será ontem”.

Em Atibaia o consumidor 
agora conta com dois impor-
tantes serviços para defesa dos 
seus direitos: o Departamen-
to de Defesa do Consumidor 
(Comdecon), que há anos atua 
na cidade; e o Procon, que teve 
uma nova unidade inaugurada 
no município no final do último 
mês de novembro.

A nova unidade do Pro-
con na cidade está realizando 
o atendimento aos consumi-
dores por meio do Programa 
Atibaia Sem Papel ( https://ati-
baia.1doc.com.br/atendimen-
to ), plataforma onde é possí-
vel registrar solicitações, seja 
para orientações, reclamações 
ou denúncias.

Inaugurado no último dia 26 
de novembro, o Procon de Ati-
baia fortaleceu os serviços já 
prestados pelo Departamento de 
Defesa do Consumidor (Comde-
con) do município, proporcio-
nando ainda mais alternativas 

e condições aos consumidores 
para buscarem a defesa de seus 
direitos. A unidade é fruto de um 
convênio de cooperação com o 
Procon-SP, assinado em maio 
deste ano, e aprimora o conta-
to entre consumidores e forne-
cedores, equilibrando e harmo-
nizando esse relacionamento. 
Além disso, entre as metas do 
Procon está a orientação de for-
necedores, por isso também ha-
verá treinamento dos funcioná-
rios do Comdecon como parte 
do convênio firmado.

“Foi uma grande alegria para 
toda a nossa equipe ter viabili-
zado o Procon em Atibaia, que 
se juntou ao Comdecon na de-
fesa dos consumidores da cida-
de. É importante ressaltar que 
a função principal do Comde-
con não é punitiva, mas sim de 
orientação e proteção dos con-
sumidores, assim como dos pró-
prios comerciantes, que também 
têm no Comdecon e no Procon 

aliados em questões junto a seus 
fornecedores, por exemplo”, sa-
lientou o prefeito da Estância de 
Atibaia, Emil Ono.

O Procon atua em parceria 
e sob a coordenação da Fun-
dação Procon-SP, que ofere-
ce suporte técnico e material, 
capacitação dos funcionários, 
cursos e palestras. De acordo 
com a Lei Federal nº 8.078/90, 
que rege as ações do Procon, 
todo consumidor tem direito a 
solicitar reparo, garantia, tro-
ca da mercadoria e até mesmo 
direito ao arrependimento da 
compra de um produto, desde 
que tudo esteja dentro do pra-
zo legal estabelecido e o con-
sumidor possua a nota fiscal 
do bem adquirido ou do ser-
viço prestado.

A unidade do Procon em 
Atibaia está localizada no pré-
dio “Dr. Sérgio Marcos Roque”, 
na Rua Bruno Sargiani, nº 31, 
Parque Jerônimo de Camargo.

ATENDIMENTO AO CONSUMIDOR
NA NOVA UNIDADE DO PROCON 

ACONTECE PELO ATIBAIA SEM PAPEL
Unidade recém-inaugurada no município somou forças com o

Comdecon Atibaia na defesa dos direitos dos consumidores

A Prefeitura de Atibaia, por 
meio da Secretaria de Mobilida-
de e Planejamento Urbano, aca-
ba de disponibilizar um novo 
serviço que amplia as formas de 
pagamento das multas de trân-
sito municipais, oferecendo a 
possibilidade de quitá-las à vista 
com cartão de débito ou efetuar 
parcelamento em até 12 vezes 
pelo cartão de crédito.

As multas não podem estar 
em cobrança administrativa nem 
inscritas em dívida ativa e as no-
vas opções de pagamento es-
tão disponíveis tanto no site da 
Prefeitura - o botão PARCE-
LAMENTO DE MULTAS DE 
TRÂNSITO fica do lado direito, 
na relação de links úteis - quan-
to no atendimento presencial do 
Departamento de Trânsito, situ-
ado no prédio do Facilita (Rua 
Castro Fafe, nº 295, Centro). 
As novas condições de paga-

mento são oferecidas para mul-
tas emitidas em Atibaia e pro-
curam não só modernizar, mas 
também desburocratizar e faci-
litar a regularização das multas 
no município.

Na página: http://www.
prefeituradeatibaia.com.br/
parcelamento-de-multas-de-
-transito/ é possível realizar as 
transações com cartões, tudo 
de maneira prática, rápida e se-
gura, e as mesmas opções de 
pagamento on-line são ofereci-
das no atendimento presencial. 
Além de agilidade e comodi-
dade, o novo serviço - especial-
mente a opção de parcelamento 
- pode ajudar a manter os paga-
mentos em dia.

A baixa das multas ocorre 
assim que o pagamento é con-
firmado e o valor arrecadado é 
repassado integralmente à Pre-
feitura pela empresa credencia-

da no município para viabilizar 
as novas alternativas de paga-
mento. Cadastrada e homolo-
gada pelo DETRAN-SP, a em-
presa “Asteroide” está apta a 
receber os recolhimentos e par-
celar as multas de trânsito apli-
cadas em Atibaia.

De acordo com o Departa-
mento Municipal de Trânsito, 
os recursos arrecadados com 
o pagamento das multas, aten-
dendo à legislação pertinente, 
são reinvestidos pelo municí-
pio em ações voltadas à pro-
moção de um trânsito mais se-
guro para todos: sinalização, 
educação no trânsito, engenha-
ria de tráfego, policiamento e 
fiscalização, sendo que uma 
parte do total arrecadado (5%) 
é repassada pelo município 
ao Fundo Nacional de Segu-
rança e Educação no Trânsi-
to (Funset).

ATIBAIA IMPLANTOU
PARCELAMENTO DE MULTAS DE 

TRÂNSITO NO CARTÃO DE CRÉDITO
Novo serviço on-line facilita regularização, permitindo parcelar multas de trânsito

em até 12 vezes no cartão de crédito ou quitar com cartão de débito
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MEU FILHO SÓ QUER 
CHAMAR A ATENÇÃO

Dra. Regiane Glashan*

Faz parte do desenvolvi-
mento infantil muitos momen-
tos desafiadores e não são nada 
fáceis para nós, pais, tirarmos 
de letra. Quem de nós nunca 
se sentiu rendido frente a um 
comportamento inadequado de 
nossos filhos. Afinal de contas, 
não estamos o tempo inteiro no 
politicamente correto. Falha-
mos e nossos filhos também 
precisam enxergar que não so-
mos perfeitos e que comete-
mos algumas falhas.

Todavia, muitos prob-
lemas do cotidiano podem 
ser resolvidos em reunião de 
família de maneira assertiva e 
respeitosa, pois, as crianças se 
sentem inseridas no contexto 
familiar e sabem que possuem 
um lugar definido dentro do 
ambiente. As crianças apren-
dem a focar em boas soluções 
junto com seus pais e outros 
membros da família.

É muito comum quan-
do uma criança se sente sem 
atenção e desencorajada acio-
nar o botão do “olhem pra mim 
- olhem o que eu estou fazen-
do!”. Quando isso acontecer 
é o sinal vermelho para parar-
mos e usarmos ferramentas 
que encorajem a criança a se 
sentir melhor e, portanto, a 
agir melhor.

Para prevenir o mau com-
portamento por atenção indev-
ida ou quando isso acontecer, 
você pode consultar a lista de 
atividades que sugiro abaixo.

- Redirecione a criança 
para comportamentos colab-
orativos. Ofereça uma tarefa 
que proporcione atenção posi-
tiva, tipo um regador para mol-
har o vaso de plantas.

- Faça algo inesperado: 
ofereça um beijo e um abraço 
espontâneo.

- Estabeleça um tempo es-
pecial para dedicar a sua cri-
ança e sem NADA para inter-
ferir ou tirar sua atenção.

- Estabeleça sinais não ver-
bais para chamar a atenção de 
sua criança: Exemplo: braços 
cruzados a frente do peito sig-
nifica “eu te amo!” ou sua mão 
sobre a orelha significa “eu só 
vou lhe dar atenção quando 
você parar de gritar”.

- Ofereça conforto e afeto 
e demonstre que você acred-
ita no potencial de seu filho: 

“eu sei que você é capaz de 
fazer isso sozinho e eu estou 
por aqui!”.

- Ignore um comportamen-
to inadequado de sua criança 
colocando a sua mão sobre o 
ombro dela. É como se você 
dissesse “Eu percebo seu des-
controle e estou aqui para lhe 
ajudar a se acalmar!”. Para tan-
to consulte nossas dicas sobre 
regulação emocional.

- Estimule sua criança a 
dizer ou pedir o que ela preci-
sa invés de choramingar. Faça 
isso quando ela estiver tranqui-
la e num bom momento com 
você. Use bonecos para dra-
matizar.

- Não fale, reclame ou blas-
feme - simplesmente aja! Se 
for a hora de guardar os brin-
quedos e sua criança se neg-
ue, pegue-a pela mãozinha e a 
ajude a guarda-los. Você pode 
aproveitar para cantarolar uma 
música de vocês.

- Amor não é demais! Ver-
balize, expresse e valide!

* Terapeuta Familiar - 
Casal - Individual, ênfase na 
relação mãe-bebê. Especialis-
ta-Mestre-Doutora-Pós-Dou-
tora pela UNIFESP, Fellow 
Universidade Pittsburgh - 
USA. Site: www.terapeuta-
debebes.com.br. Instagram: 
@terapeutadebebes_familia

Encoraje em vez de punir

Os vereadores aprovaram na 
sessão desta semana (7), o pro-
jeto de lei, de autoria do presi-
dente da Câmara, José Carlos 
Machado (Zé Machado), que 
denomina “Creche Municipal 
Professora Hermínia Salarolli 
dos Santos Bacci” a creche situ-
ada na Rua Nello Bacci s/nº, no 
bairro do Tanque. O local será 
inaugurado até o final deste ano.

Hermínia nasceu em fevereiro 
de 1963. Filha caçula, era a queridi-
nha dos pais e dos irmãos e sempre 
foi muito alegre, meiga e risonha. 

Desde criança sonhava se tornar 
professora - o que, de fato, ocorreu 
no início dos anos 1980. “Mima”, 
como ficou conhecida, lecionou por 
20 anos no ensino fundamental e 
na Educação de Jovens e Adultos, 
além de ter sido catequista. Foi ca-
sada e teve três filhos.

“Foi no bairro do Tanque 
que a nossa querida Mima es-
colheu viver e constituir famí-
lia. Fez muitos amigos ao lon-
go da vida, alfabetizou pessoas 
de todas as idades e o fez com 
competência, dignidade e acima 

de tudo com muito amor. Ama-
va ser professora e ser mãe e foi 
grandiosa em ambos os papéis. 
Seu legado foi imenso. Quando 
partiu, junto ao seu filho Bru-
no, deixou familiares e uma le-
gião de amigos tristes e saudo-
sos, mas, acima de tudo, deixou 
centenas de crianças que um dia 
aprenderam com ela o poder das 
palavras, se encantaram com seu 
sorriso, se envolveram no seu 
abraço, se sentiram protegidos 
e ouviram muitas lindas histó-
rias”, afirmou Zé Machado.

Na última segunda-feira, 06 
de dezembro, a primeira-secre-
tária, Ana Borghi, representou a 
Câmara Municipal de Atibaia no 
Fórum Nacional de Lideranças 
Femininas, realizado na ALESP.

Neste encontro foram debati-
dos temas como projetos sociais, 
economia verde, papel da mulher 
nas grandes empresas e violência 
doméstica.

Participaram do evento, a 
presidente da Organização Bra-
sileira de Mulheres Empresárias 
(OBME), Lilian Schiavo, a depu-

tada estadual Damaris Moura, a 
diretora executiva na TV Bandei-
rantes, Monica Monteiro, a presi-
dente do Instituto SuperEco, An-
drèe de Ridder, a conselheira da 
OBME, Maria Cecilia Parasmo 
e a professora mestre em ciência 
humanas, Patricia Vieira Santos e 
o cantor, compositor e guitarrista, 
Da Ghama, ministraram palestra.

Segundo Lilian, realizar este 
evento na Casa do povo é funda-
mental. “Nós consideramos que 
2022 será um ano voltado para a 
economia verde, pois muitas pro-

fissões vão ser criadas e, para as 
mulheres, oportunidades mara-
vilhosas vão surgir para que elas 
ocupem mais espaços, tanto na 
política quanto em cargos de li-
derança”, afirmou.

Segundo Ana Borghi, foi 
uma tarde produtiva, de apren-
dizado e troca de informações. 
“Estar junto a essas profissio-
nais foi de grande valia, uma 
vez que os assuntos abordados 
são importantes para os âmbi-
tos federal, estadual e munici-
pal”, disse Ana Borghi.

O vereador Gustavo Milfont 
foi à tribuna em Explicação Pes-
soal, durante a sessão de 7 de de-
zembro, para resumir sua visita à 
sede do iFood com o objetivo de 
discutir reivindicações dos moto-
boys. “Integrantes dessa catego-
ria aderiram à greve que ocorreu 
no mês de outubro em Atibaia. 
Comigo também estava Antônio, 
entregador antigo na cidade e que 
me ajudou a reafirmar a necessi-
dade da valorização dessa classe 

tão importante para a sociedade”.
“Entre os pontos discutidos, 

estão equipamentos de trabalho 
como novas bags de transpor-
te, kit de proteção contra a co-
vid-19, taxas de deslocamento, 
mais valorização nas corridas 
denominadas looping e até mes-
mo uma indicação minha de um 
ponto de apoio com água, local de 
descanso e energia elétrica para 
estes profissionais”, explicou o 
vereador.

O ponto de apoio aos moto-
boys foi uma indicação protoco-
lada por Milfont para a Prefeitura 
também nesta semana, em que o 
vereador pede um estudo para en-
contrar o local que melhor aten-
deria os entregadores da cidade.

“Acredito que este é apenas 
o início de uma relação e diálogo 
que trarão benefícios tanto para 
os entregadores, como para os es-
tabelecimentos do nosso municí-
pio”, afirmou Milfont.

O vereador Sidnei Luciano 
Gonçalves, o Sidnei Guerreiro, 
ocupou a tribuna da Câmara du-
rante a Explicação Pessoal, na 
sessão de 7 de dezembro, para 
comentar solicitação feita à Se-
cretaria de Mobilidade Urbana. 
“Na época, cobrei o que a popu-
lação estava pedindo e, agora, es-

tou agradecendo pelo atendimen-
to. Foram instalados os redutores 
de velocidade, próximos ao core-
to, no bairro de Caetetuba”.

“Como pai e como avô, que-
ro também demonstrar a felici-
dade pelos projetos sociais de es-
porte no Complexo Santa Clara, 
especialmente o skate. Através 

da prática esportiva, teremos fu-
turos campeões. Ficamos mui-
to satisfeitos com toda a estru-
tura fornecida pela Secretaria de 
Esportes, na pessoa do secretá-
rio Daniel Dias. O vice-prefeito 
Fabiano esteve presente e cons-
tatou a qualidade da iniciativa”, 
relatou Sidnei.

A Câmara promoveu na ma-
nhã de quinta-feira, 9 de dezem-
bro, a cerimônia de entrega de 
Moções de Congratulações à ju-
doca Luana Oliveira, ao coorde-
nador técnico Thiago Valladão e 
ao preparador físico Roger Alves 
da Fonseca. As homenagens são 
de autoria do vereador Paulo Fer-
raz Alvim Mühlfarth, o Pi do Judô.

Primeiramente, foi realizada a 
entrega de Moção à judoca Lua-
na Oliveira, que foi medalhista 
de bronze no Campeonato Pan-
-Americano de Judô 2021, reali-
zado no mês de agosto na cidade 
de Cali, Colômbia. “Luana ini-
ciou sua trajetória no Judô Socio-
educativo, com apenas 6 anos de 
idade, e hoje está na classe sub18, 
mas foi convocada para dispu-
tar o sub21, por conta do alto de-
sempenho que vem apresentando 
nos treinamentos de campo fei-
tos pela Confederação Brasileira 
de Judô”, destacou.

“Também apresentei essa 
Moção de Congratulações à judo-
ca Beatriz Furtado, que subiu ao 

pódio como vice-campeã pan-a-
mericana, porém o clube não a li-
berou para participar deste evento 
por conta dos treinamentos para a 
Seletiva Projeto Paris 2024”, ex-
plicou o vereador.

Em seguida, foi feita a entre-
ga da homenagem ao coordenador 
técnico do Judô Socioeducativo, 
Sensei Thiago Valladão. “O Thia-
go desempenha, com muito esfor-
ço e dedicação, um belo trabalho 
junto a esse projeto esportivo e 
socioeducativo, que se tornou re-
ferência para muitas crianças de 
Atibaia e formou atletas de altís-
simo nível, que hoje representam 
o município, o Estado e até mes-
mo nosso país nos campeonatos”, 
ressaltou em sua fala.

Por fim, Pi do Judô entregou 
a Moção de Congratulações ao 
preparador físico Roger Alves da 
Fonseca pelo excelente trabalho 
junto à equipe de judô nos Jogos 
Paralímpicos de Tokyo 2020. “O 
professor de educação física Ro-
ger é muito atuante na nossa ci-
dade de Atibaia e, por meio de 

muita competência e dedicação, 
auxiliou a equipe na conquista 
de 4 medalhas nas Paraolimpía-
das do Rio de Janeiro de 2016 e, 
em 2021, das duas medalhas de 
bronze e da inédita medalha de 
ouro no judô feminino nas Para-
olimpíadas de Tóquio”, contou.

“É com o coração cheio de or-
gulho que tenho a honra de en-
tregar a Moção de Congratula-
ções a esses três ícones do Esporte 
de nossa cidade. São guerreiros, 
pois, apesar das dificuldades, con-
tinuam se esforçando e dando o 
melhor de si. Portanto, nada mais 
justa que esta singela homena-
gem por todas suas lutas, vitó-
rias e conquistas”, concluiu Pi 
do Judô.

Na solenidade, estiveram pre-
sentes também o chefe de gabi-
nete do Legislativo, Carlos Sil-
veira, representando o presidente 
da Câmara, José Carlos Macha-
do; o presidente do São João Tê-
nis Clube, Demilso Soranz; as-
sessores de vereadores; amigos 
e familiares dos homenageados.

CRECHE DO TANQUE A SER INAUGURADA
AINDA ESTE ANO RECEBERÁ O NOME DE PROFA. 

HERMÍNIA SALAROLLI DOS SANTOS BACCI
Iniciativa do vereador Zé Machado, o nome é uma homenagem póstuma a

uma das mais lembradas e queridas professoras do bairro

VEREADORA ANA BORGHI PARTICIPOU DO
FÓRUM NACIONAL DE LIDERANÇAS FEMININAS

Evento foi realizado na Assembleia Legislativa de São Paulo

O vereador Júlio Cuba ocupou 
a tribuna em Explicação Pessoal, 
durante a sessão de 7 de dezem-
bro, para comentar e dar desta-
que à indicação em que buscou 
apoiar com mais uma medida os 
comerciantes e o setor gastronô-
mico. É a liberação das calçadas 
para uso de mesas, respeitando-
-se o limite para passagem de pe-
destres e cadeirantes.

Sobre indicações anteriores, 
atendidas pelo Executivo, o ve-

reador citou a revitalização do 
Coreto Silvio Caldas (em anda-
mento), espaço importante para 
os artistas e o comércio local no 
centro da cidade; os projetos de 
decoração natalina nos bairros; 
e a campanha da Associação 
Comercial e Industrial de Ati-
baia “Compre Aqui, Valorize 
Atibaia”, com apoio da Pre-
feitura, para impulsionar ain-
da mais as vendas no comér-
cio neste Natal.

“Quem ganha é a sociedade. 
O prêmio principal é uma Scoo-
ter e o sorteio será pela Loteria 
Federal em 18 de janeiro. A cam-
panha tem regramento para clien-
tes que comprarem nos estabele-
cimentos credenciados. A ideia é 
manter essa mobilização no pró-
ximo ano. Agradeço a ACIA e seu 
presidente Alessandro Roncolet-
ta pelo empenho e dedicação aos 
comerciantes da cidade”, afirmou 
Júlio Cuba.

VEREADOR JÚLIO CUBA ELOGIOU, EM EXPLICAÇÃO 
PESSOAL, A CAMPANHA DE VALORIZAÇÃO DO
COMÉRCIO LOCAL NAS VENDAS NATALINAS

Sobre indicações atendidas pelo Executivo, o vereador citou a revitalização do Coreto Silvio Caldas

O vereador Júlio Mendes re-
latou em Explicação Pessoal, du-
rante a sessão de 7 de dezembro, 
o trabalho de captação de recur-
sos, através do deputado estadu-
al Rafael Zimbaldi, para a com-
pra de ônibus a ser destinado à 
Secretaria de Ação e Desenvol-

vimento Social.
“O veículo viabilizará o 

CRAS Volante (Centro de Re-
ferência em Assistência Social), 
composto por equipe de técnicos, 
com o objetivo de prestar servi-
ço social nas áreas rurais. Com 
isso, será ampliado no municí-

pio o acesso a benefícios, o for-
talecimento da rede de proteção 
social, as informações sobre di-
reitos e a participação cidadã. Al-
guns bairros possuem esse aten-
dimento, mas os mais distantes 
ainda não dispõem do mesmo”, 
ressaltou o vereador.

VEREADOR JÚLIO MENDES RELATOU
CAPTAÇÃO DE RECURSOS PARA COMPRA DE 

ÔNIBUS, DESTINADO AO CRAS VOLANTE
Assim, será ampliado o acesso a benefícios, o fortalecimento da rede

de proteção social e as informações sobre direitos

O vereador Ademilson Mi-
litão comentou em Explicação 
Pessoal, durante a sessão de 7 de 
dezembro, diversas iniciativas so-
ciais e de serviços que beneficiam 
a população de Atibaia. Inicial-
mente, ele parabenizou a equipe 
que organizou o 6º Trilhão Soli-
dário, no bairro do Rio Acima.

“A arrecadação foi revertida para 
a compra de alimentos e formação de 

cestas básicas destinadas às famílias 
carentes da região. Houve a partici-
pação de 150 pilotos e o evento con-
tou com as Secretarias de Seguran-
ça, Cultura e Esportes”, explicou.

No domingo passado, o ve-
reador acompanhou os serviços 
de drenagem e regularização de 
solo para micropavimentação no 
Jardim Maracanã. “Está avançada 
a parte de tubulação e canaletas. 

A população está feliz. Em várias 
ocasiões, constatei os transtornos 
causados por chuvas naquela re-
gião, com carros em valetas e ou-
tros problemas”, descreveu Militão.

Por último, ele elogiou os or-
ganizadores da Feira Pró-Animal, 
realizada pela Associação Bene-
ficente Privada de Protetores de 
Animais, no Haras Portal do Ca-
valo, região do Itapetinga.

VEREADOR MILITÃO DIVULGOU INICIATIVAS 
SOCIAIS, DRENAGEM E REGULARIZAÇÃO DE 

SOLO NO BAIRRO DO JARDIM MARACANÃ
“Em várias ocasiões, constatei os transtornos causados por chuvas naquela região,

com carros em valetas e outros problemas”

VEREADOR SIDNEI GUERREIRO APRESENTOU
ANTEPROJETO SOBRE O PROGRAMA

“PLANTE UMA ÁRVORE”, VOLTADO ÀS ESCOLAS

VEREADOR PI DO JUDÔ ENTREGOU MOÇÃO DE 
CONGRATULAÇÕES À JUDOCA LUANA OLIVEIRA, AO 
COORDENADOR TÉCNICO THIAGO VALLADÃO E AO 
PREPARADOR FÍSICO ROGER ALVES DA FONSECA
“Nada mais justa que esta singela homenagem por todas suas lutas, vitórias e conquistas”, afirmou

VEREADOR GUSTAVO MILFONT
RELATOU SUA VISITA À IFOOD PARA 

DISCUTIR REIVINDICAÇÕES DOS 
MOTOBOYS DE ATIBAIA

“Acredito que este é apenas o início de uma relação e diálogo que
trarão benefícios para os entregadores”
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Desde o dia 1º 
deste mês, a po-
pulação já pode 
acessar o Siste-

ma de Informação Geográfica 
(GIS, em inglês) da Atibaia Sa-
neamento, programa que acom-
panha o desenvolvimento da 
rede de esgoto no município, 
em todos os seus 399 km de ex-
tensão. O recurso chegou para 
aprimorar a comunicação entre 
a empresa e os munícipes, dis-
pondo de informações sobre os 
trechos em obras, além de per-
mitir a visualização das áreas 
em construção e destinadas a 
futuros projetos.

Ao entrar na plataforma, 
o cidadão poderá segmentar a 
busca, filtrando as camadas que 
deseja exibir, ou seja, onde es-
tão localizadas as Estações de 
Tratamento de Esgoto (ETE), 
Estações Elevatórias de Esgo-
to (EEE), coletores tronco e até 
os poços de visitas. Na base de 
dados do GIS, por exemplo, é 
possível prever quais ruas se-
rão ligadas à rede de esgoto e 
o andamento do atendimento 
conforme a região, pois estão 
cadastradas 17 EEEs e 4 ETEs 
ativas em operação, mais 8 co-
letores tronco e centenas de po-
ços de visita espalhados pelas 
ruas do município.

Para a superintendente da 
SAAE, Fabiane Santiago, o 
uso da tecnologia representa 
um grande avanço na moder-
nização do setor de saneamen-
to e para o diálogo com a po-
pulação. “Estamos felizes por 
contar com essa parceria para 
crescer ainda mais rumo à uni-
versalização da coleta e trata-
mento de esgoto no município”, 
disse Fabiana.

Além dessa ferramenta, a 
empresa disponibiliza por meio 
do recurso do QR Code (Qui-
ck Response Code) as informa-
ções de grandes obras de esgo-
tamento sanitário que ocorrem 
na cidade. Ao acessar esse có-
digo, o munícipe consegue sa-
ber, por exemplo, por quanto 
tempo aquela via vai estar in-
terditada e buscar uma rota de 
desvio adequada para utilizar.

“A ideia de investir em tec-
nologia é para deixar o dia a dia 
do morador mais fácil e ágil. 
Sabemos do impacto na vida 
das pessoas quando necessita-
mos interditar uma via pública, 
contudo, ao ampliar nossos ca-
nais de comunicação, essa ação 
se torna melhor compreendida, 
mitigando seus possíveis im-
pactos”, enfatiza o diretor ge-
ral da Atibaia Saneamento, Ma-
teus Banaco.

Sobre a Atibaia Saneamento
A Atibaia Saneamento é 

uma Parceria Público-Privada 
com duração de 30 anos jun-
to à Saneamento Ambiental de 
Atibaia (SAAE). Desde 2013, 
a 144 mil pessoas. Com inves-
timentos contínuos, atua com 
mais de 40 colaboradores para 
expansão do sistema de esgoto 
da cidade a partir da instalação 
de novas ligações, implantação 
de redes de coleta, substituição e 
remanejamento da rede existen-
te, entre outros serviços, com o 
objetivo de universalizar o aces-
so da população à coleta e trata-
mento do esgoto. Desde 2017, 
faz parte da Iguá Saneamento, 
companhia que está presente 
em 6 estados brasileiros com 
19 operações e que alcança 7,2 
milhões de pessoas com o com-
promisso de ser a melhor empre-

sa de saneamento para o Brasil.
Sobre a Iguá Saneamento
A Iguá é uma companhia 

de saneamento, controlada pela 
IG4 Capital, que atua no geren-
ciamento e na operação de siste-
mas de abastecimento de água e 
esgotamento sanitário por inter-
médio de concessões e de par-
cerias público-privadas. Uma 
das principais operadoras priva-
das do setor no país, atualmen-
te está presente em 38 municí-
pios de seis estados brasileiros 
- Alagoas, Mato Grosso, Rio 
de Janeiro, Santa Catarina, São 
Paulo e Paraná - por meio de 
19 operações que beneficiam 
cerca de 7,2 milhões de pesso-
as. A Iguá possui quatro pila-
res essenciais que orientam a 
realização das ações socioam-
bientais em todas as suas uni-
dades operacionais, constituin-
do o planejamento estratégico 
SERR - Segurança hídrica; Efi-
ciência na produção e distribui-
ção de água; Responsabilidade 
na coleta e tratamento de esgo-
to; e Respeito às pessoas. Em 
2020, a Iguá aderiu à Rede Bra-
sil do Pacto Global (iniciativa 
das Nações Unidas), adotando 
e promovendo, em suas práti-
cas de negócios, os Dez Prin-
cípios universalmente aceitos 
nas áreas de direitos humanos, 
trabalho, meio ambiente e com-
bate à corrupção. A companhia 
foi eleita, em 2020, pelo quar-
to ano consecutivo, uma ótima 
empresa para se trabalhar pela 
consultoria Great Place to Work 
(GPTW). Atualmente, empre-
ga cerca de 1,5 mil pessoas. O 
nome Iguá é uma referência di-
reta ao universo em que atua: 
em tupi-guarani, “ig” quer di-
zer água. (www.igua.com.br)

INVESTIMENTO EM TECNOLOGIA
AUXILIA NA PRESTAÇÃO DE
SERVIÇOS DE SANEAMENTO

Em Atibaia, obras e intervenções podem ser acompanhadas em tempo real

Em Atibaia, as festividades 
de final de ano serão realizadas 
com ainda mais segurança. Isso 
porque o Gabinete de Gestão In-
tegrada de Segurança (GGI) de 
Atibaia iniciou a Operação “Na-
tal Seguro” na última terça-feira 
(7), com o objetivo de reforçar o 
patrulhamento e ampliar a pre-
sença de agentes de segurança 
em áreas comerciais e turísticas 
do município, além das rodovias 
que passam pela cidade. As ações 
devem acontecer durante todo o 
mês de dezembro, com a partici-
pação das polícias Civil, Militar, 
Rodoviária Estadual e Rodoviá-
ria Federal, além da Guarda Ci-
vil Municipal (GCM).

Segundo a Secretaria de Segu-
rança Pública, o efetivo vai atuar 
nos corredores comerciais e pon-
tos estratégicos que dão acesso 
aos bairros. Além disso, duran-
te a madrugada, as equipes rea-
lizarão patrulhamento preventi-
vo. Ainda conforme a Pasta, foi 
realizado um planejamento estra-
tégico, atendendo áreas que pos-

suem maior circulação de pes-
soas e que estão mais sujeitas a 
problemas relacionados a crimes. 
A operação atenderá também os 
pontos turísticos que, aos finais 
de semana, recebem milhares de 
visitantes.

O GGI Atibaia faz um alerta 
sobre cuidados que a população 
deve intensificar para evitar fur-
tos, assaltos e outros crimes mais 
comuns durante o período de final 
de ano. “Nós pedimos à popula-
ção que sempre tome medidas de 
precaução, evitando maior expo-
sição ao crime. É importante, por 
exemplo, evitar sair com gran-
des quantias de dinheiro se não 
houver necessidade; assim como 
abrir bolsas ou carteiras na frente 
de estranhos. Quando for viajar, 
procurar reforçar as portas com 
fechaduras auxiliares; suspender a 
entrega de correspondências; e in-
formar aos vizinhos o telefone e o 
endereço do novo local onde esta-
rá. O vizinho pode ser um aliado 
quando o morador estiver fora de 
casa”, comentou o capitão da Po-

lícia Militar, Marcos Paulo.
Golpes na internet
Cada vez mais utilizamos a 

internet para atividades do co-
tidiano, desde contatos profis-
sionais, pagamentos de contas, 
compras, até relações pessoais e 
diversão. Com isso, cresce tam-
bém a propagação de golpes de 
diversos tipos contra os usuários. 
Apostando na informação como 
arma no combate aos crimes ci-
bernéticos, o Gabinete de Ges-
tão Integrada de Segurança Pú-
blica - GGI Atibaia lançou uma 
campanha permanente de preven-
ção contra “Golpes na Internet”, 
com dicas de como se proteger e 
o que fazer caso tenha sido víti-
ma de golpe.

A campanha inclui painéis 
nos ônibus, cartazes, materiais 
impressos, publicações nas re-
des sociais e a cartilha digital fei-
ta em parceria com a Secretaria 
de Comunicação - disponibiliza-
da no site da Prefeitura (http://
www.prefeituradeatibaia.com.br/
crimes-na-internet/).

Atibaia recebeu o Selo Com-
promisso com a Educação, con-
cedido pela ONG Todos pela 
Educação a municípios que 
priorizam a educação na ges-
tão pública. “É com muita ale-
gria e satisfação que, através do 
Programa Compromisso com a 
Educação, parabenizamos a sua 
gestão pela priorização da Edu-
cação e reconhecemos o seu mu-
nicípio com o Selo Compromis-
so com a Educação”, afirmou a 
presidente-executiva da ONG, 
Priscila Cruz, em carta enviada 
ao prefeito Emil Ono.

O Programa Compromisso 
com a Educação ressalta a im-
portância de priorizar o Ensino 
Básico e construir uma visão 
sistêmica e de longo prazo, que 
paute os avanços educacionais 
nos quatro anos de gestão. Fo-
ram mais de 1.400 municípios 
cadastrados e, até hoje, 200 fo-
ram contemplados com o Selo.

O Todos pela Educação 

atua desde 2006 para garantir 
uma Educação de qualidade a 
todos os brasileiros e, em car-
ta em que condecora o muni-
cípio com o Selo, destaca que 
enfrentamos hoje um dos maio-
res desafios de nossos tempos: 
recuperar os enormes danos e 
defasagens causados pelo fe-
chamento das escolas em fun-
ção da pandemia. “Mais do que 
nunca, reconhecemos e valori-
zamos gestões que priorizam a 
Educação Básica, pois acredi-
tamos que desta forma iremos 
construir uma transformação no 
país”, afirmou a presidente-exe-
cutiva da ONG.

Para participar do Programa 
Compromisso com a Educação, 
a Prefeitura de Atibaia assinou 
uma carta compromisso para 
marcar o comprometimento da 
gestão municipal com a Educa-
ção. Nesta etapa, o gestor muni-
cipal ligado à Secretaria de Edu-
cação também concluiu o Curso 

Educação Já Municípios. A car-
ta compromisso é um ato sim-
bólico, que não pretende criar 
obrigações com resultados - ao 
contrário, visa garantir a auto-
nomia da gestão nas decisões 
e implementação de boas po-
líticas de Educação, de acordo 
com a ONG.

O Selo Compromisso com 
a Educação é mais uma evi-
dência do apoio da Prefeitura 
de Atibaia, que trata a Educa-
ção como prioridade. Os avan-
ços na área educacional em Ati-
baia têm sido constantes, o que 
é demonstrado pela evolução 
dos indicadores do município 
nos últimos anos. No Índice de 
Desenvolvimento da Educa-
ção Básica (Ideb), por exem-
plo, Atibaia alcançou a nota 7,4 
(referente ao ano de 2019) - a 
maior já conquistada pela ci-
dade, que lidera toda a região.

Neste sábado (11), Atibaia 
receberá o Spikeball Day, even-
to para promoção do Roundnet, 
um esporte similar ao vôlei em 
que cada dupla tem como obje-
tivo fazer a bola bater na rede e 
cair no chão da dupla adversária, 
sem chance para defesa. O Spi-
keball Day acontecerá das 9h às 
14h, nas quadras de areia ao lado 
do Lago do Major (Av. dos Ban-
deirantes, nº 440, Vila Junqueira), 
com desafios, aulas, sets espalha-
dos para que o público possa jo-
gar e aprender, sorteio de produ-
tos e dois torneios da modalidade.

De acordo com os organiza-
dores, o início do evento está pre-
visto para as 9h, com toda a parte 
recreativa de iniciação ao esporte. 
Às 11h, haverá um torneio ama-
dor para quem está começando no 
esporte. Esse torneio, com parti-
cipação aberta e gratuita ao pú-
blico, concederá medalhas às três 

GGI ATIBAIA REALIZA OPERAÇÃO 
“NATAL SEGURO” PARA REFORÇAR 

SEGURANÇA DURANTE FINAL DE ANO
Ação teve início na terça-feira (7) e segue até o final do ano. GGI realizará

operações em rodovias, áreas comerciais e turísticas

PREFEITURA DE ATIBAIA É
PREMIADA POR PRIORIZAR A

EDUCAÇÃO NA GESTÃO PÚBLICA
Concedido pela ONG Todos pela Educação, “Selo Compromisso com a Educação” é um reconhecimento de 

que o município prioriza e desenvolve ações em prol da educação

SPIKEBALL DAY PROMOVERÁ EM ATIBAIA
O ROUNDNET, ESPORTE DE DUPLAS

INOVADOR RECÉM-CHEGADO AO BRASIL
Evento acontecerá das 9h às 14h, nas quadras de areia ao lado do Lago do Major

duplas melhores colocadas, além 
de um troféu para a dupla campeã.

Ainda conforme os organiza-
dores, às 12h haverá um torneio 
“Pro”, com disputas de muita in-
tensidade, técnica e habilidade 
entre as melhores duplas do país 
- um show à parte para o público 
presente assistir e descobrir mais 
sobre o esporte Roundnet.

O Spikeball Day conta com 
o apoio da Prefeitura da Estân-

cia de Atibaia, sendo organizado 
pela marca esportiva Spikeball, 
para promoção da modalidade es-
portiva do Roundnet conforme a 
Associação Brasileira Roundnet 
(ABR), responsável por dissemi-
nar a prática e a cultura do Rou-
ndnet no Brasil.

Mais informações no site (ht-
tps://spikeballbrasil.com.br/), na 
página no Facebook (https://www.
facebook.com/spikeball.bra/) ou no 
Instagram ( @spikeball.brasil ) da 
Spikeball Brasil, organizadora do 
Spikeball Day em Atibaia.
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A duplicação da Avenida Je-
rônimo de Camargo, obra que 
mudou a cara de Atibaia, melho-
rou a mobilidade urbana e im-
plantou a primeira ciclovia da re-
gião, foi oficialmente inaugurada 
pela Prefeitura da Estância de Ati-
baia no último domingo, 5 de de-
zembro, durante a Volta Ciclísti-
ca Internacional 2021.

O valor investido na obra to-
talizou R$ 32.408.641,52, abran-
gendo infraestrutura e pavimen-
tação asfáltica, por meio de 
recursos próprios e de Financia-
mento à Infraestrutura e ao Sane-
amento (Finisa), voltado ao se-
tor público, da Caixa Econômica 
Federal.

“Uma obra que transformou a 
Jerônimo de Camargo e que vai 
induzir a economia para esta re-
gião. Olhamos para esses 32 mi-
lhões como um grande investi-
mento, porque isso é planejar a 
cidade. Uma obra grandiosa que 
iniciamos em 2019, no governo 
do prefeito Saulo Pedroso, quan-
do eu ainda era vice-prefeito. Um 
investimento ousado, que pou-
cos acreditaram que iria dar cer-
to, mas que mudou totalmente a 
cara da cidade”, disse o prefei-
to Emil Ono, destacando que a 
Administração Municipal irá li-
citar no começo do próximo ano 
mais 10 km de ciclovia e ciclo-
faixas. “Já estamos trabalhando 
para entregar mais 10 km de ci-
clovia e ciclofaixa para garantir 
ainda mais mobilidade urbana em 
nossa cidade”.

O vice-prefeito Fabiano de 
Lima afirmou que as obras de 
duplicação da Jerônimo e a ci-
clovia estimulam o esporte e a 
qualidade de vida para toda a po-
pulação de Atibaia. “Quando eu 
criança e jovem, muitas vezes, 
saí do Alvinópolis, onde sempre 
morei, para chegar de bicicleta até 
o campo da Loanda. A Jerônimo 
era cheia de buraco, uma avenida 
onde os carros tinham dificulda-
de de transitar, e hoje é uma outra 
realidade”, disse. “Para acontecer 
isso, teve que ter um homem ou-
sado, que se chama Saulo Pedro-
so, que acreditou nesse projeto, 
colocou em seu plano de gover-
no e buscou realizar essa impor-
tante obra para a cidade de Ati-
baia”, acrescentou.

A obra da Jerônimo de Ca-

margo incluiu a duplicação da 
avenida desde a rotatória da Av. 
Dr. Joviano Alvim até o acesso 
à Rodovia Dom Pedro I, com 5 
km de ciclovia, paisagismo, ilu-
minação, calçamento e acessibili-
dade. Entre os serviços realizados 
pelo projeto de duplicação estão 
intervenções em dispositivos vi-
ários, desapropriações e novo as-
faltamento.

O resultado foi uma avenida 
inteiramente renovada e moder-
na, com uma ciclovia no canteiro 
central, beneficiando a mobilida-
de urbana de Atibaia, ao ampliar 
as possibilidades de locomoção e 
melhorar o fluxo de veículos. No 
local, foram feitas novas rotató-
rias com objetivo de dinamizar e 
otimizar o trânsito.

O secretário de Governo, An-
dré Agatte, destacou os obstácu-
los que foram superados para a 
concretização da obra e o que ela 
representa para o município: “Es-
tamos dando um salto de quali-
dade para a via e para a mobili-
dade urbana da cidade. Hoje, do 
jeito que está sendo entregue, a 
Jerônimo de Camargo é um gran-
de símbolo do desenvolvimento 
sustentável de Atibaia e da re-
gião. A ciclovia representa mui-
to bem isso”.

A inauguração da obra ocor-
reu em meio à disputa da Vol-
ta Ciclística Internacional, even-
to que teve Atibaia como sede 
de duas das três etapas. Na ma-
nhã do último dia de competição, 
no domingo, houve um Passeio 
Ciclístico com atletas profissio-
nais aberto à população, na ci-
clovia, que antecedeu a cerimô-
nia de inauguração da duplicação 
da Jerônimo de Camargo. Após 
o cerimonial, a Volta Ciclística 
prosseguiu com a disputa de en-
cerramento da competição, que 
contou pontos para o ranking da 
Confederação Brasileira de Ci-
clismo (CBC) e Federação Pau-
lista de Ciclismo.

Uma das principais vias de 
Atibaia, a Jerônimo de Camargo 
recebe um grande fluxo de veí-
culos diariamente e sua duplica-
ção era um anseio da população. 
As obras foram iniciadas na admi-
nistração anterior, em fevereiro de 
2019 e seguiram em ritmo intenso 
até a conclusão, no primeiro ano 
de mandato do prefeito Emil Ono.

A duplicação da Jerônimo 
faz parte do plano de pavimen-
tação de Atibaia, que objetiva le-
var mais infraestrutura para todo 
o município e foi responsável por 
inúmeras obras ao longo dos úl-
timos anos, com dezenas de re-
giões contempladas, proporcio-
nando mais segurança no trânsito 
para pedestres e motoristas. Ao 
todo, a atual gestão da Prefeitu-
ra de Atibaia está investindo mais 
de R$ 30 milhões em pavimen-
tação, beneficiando bairros ainda 
não contemplados: R$ 17 milhões 
em execução e R$ 13 milhões em 
processo de licitação, com obras 
previstas para 2022.

Ciclovia
Localizada no canteiro cen-

tral da avenida Jerônimo de Ca-
margo, em espaço exclusivo para 
bicicletas, a ciclovia conta com 
5 km de extensão, ligando a re-
gião central da cidade até a co-
nexão com a Rodovia D. Pedro 
I. A pista para os ciclistas foi fei-
ta na ilha central, com 2,5 m de 
largura, pavimentação asfáltica, 
pintura e sinalização.

A estrutura foi planejada em 
consonância com uma tendência 
mundial de valorização da saúde 
e do meio ambiente, representan-
do mais uma opção de lazer, loco-
moção e bem-estar no município, 
que passa a contar com a primei-
ra ciclovia da região.

A ciclovia recebeu nome de 
Angelo Albanez Netto, em home-
nagem ao cidadão de reconheci-
da idoneidade moral que contri-
buiu para o desenvolvimento de 
Atibaia em suas atuações como 
funcionário público municipal 
na Companhia Elétrica de Ati-
baia e por ter sido combatente 
na Revolução Constitucionalista 
de 1932, representando o Estado 
de São Paulo, segundo projeto 
do vereador Júlio Cesar Men-
des aprovado pela Câmara Mu-
nicipal no ano passado. Parentes 
dele estiveram na inauguração 
de domingo.

“Gostaria de agradecer essa 
homenagem. Essa é uma gran-
de conquista para Atibaia, a ci-
clovia é uma referência para vá-
rios ciclistas e grupos de ciclistas. 
Muito Obrigado”, afirmou Ale-
xandre Albanez, neto do home-
nageado e ativista da causa ciclís-
tica na cidade.

A Prefeitura de Atibaia re-
tomou as atividades do Consul-
tório Odontológico Portátil, que 
oferece atendimento em domicí-
lio a pacientes impossibilitados 
de comparecer a um consultó-
rio convencional. O serviço, re-
alizado em todas as regiões de 
Atibaia, começou a ser execu-
tado na cidade em meados de 
2019, com o objetivo de ampliar 
o acesso ao tratamento dentá-
rio preventivo e curativo, mas 
tinha sido suspenso em função 
da pandemia.

O Consultório Odontoló-
gico Portátil conta com rodi-
nhas e pode ser ligado à ener-
gia elétrica ou à bateria de um 
veículo por meio de adaptador. 
Os atendimentos são realizados 
prioritariamente junto a pacien-
tes acamados, ou seja, com di-
ficuldades de se dirigirem a um 
consultório comum, sendo ini-
ciados pelos pacientes já cadas-
trados no Programa Melhor em 
Casa, do Sistema Único de Saú-
de (SUS), que completa 10 anos 
em 2021.

Os pacientes acamados e 

CONSULTÓRIO ODONTOLÓGICO 
PORTÁTIL É RETOMADO EM ATIBAIA

Equipamento permite atendimento em domicílio a pacientes acamados,
impossibilitados de comparecer a um consultório convencional

OBRAS DE DUPLICAÇÃO DA
AV. JERÔNIMO DE CAMARGO E CICLOVIA 

FORAM INAUGURADAS EM ATIBAIA
Cerimônia de inauguração de uma das obras mais aguardadas pela população ocorreu

durante a Volta Ciclística Internacional no domingo (5)

A Prefeitura está revitali-
zando a base descentralizada 
do Serviço de Atendimento Mó-
vel de Urgência - SAMU 192 
de Atibaia. As intervenções, 
realizadas com recursos pró-
prios, favorecem o tempo-res-
posta necessário para atendi-
mento à população e também 
seguem as exigências e orien-
tações dos protocolos do Mi-
nistério da Saúde para garantir 
a segurança dos profissionais 
e o correto armazenamento de 
equipamentos, materiais e me-
dicamentos.

Os serviços foram iniciados 
na segunda quinzena de novem-
bro e já estão em processo de 
conclusão, compreendendo: 
pintura externa da base; ino-
vação da padronização visual 
interna e externa; substituição/
conserto de aparelhos de ar con-
dicionado; proteção do espaço 
de armazenamento de lixo in-
fectante; adaptação do espaço 
de guarda dos cilindros de oxi-
gênio cheios e vazios; espaço 
para disposição da incubado-

ra neonatal de transporte; e im-
plantação de Plano de Gerencia-
mento de Resíduos no Serviço 
de Saúde (PGRSS) na base, en-
tre outras intervenções.

Segundo a Secretaria Mu-
nicipal de Saúde, essa revitali-
zação garante que a base des-
centralizada do SAMU 192 de 
Atibaia esteja estrategicamen-
te capacitada, proporcionando 
qualidade aos profissionais por 
meio da disponibilização de es-
paços mais eminentes e harmo-
niosos para abrigo, alimentação 
e conforto. Ainda conforme a 
Pasta, as intervenções também 
proporcionam uma base mais 
estruturada, disponibilizando 
materiais e medicamentos de 
forma planejada para reposição 
rápida. De acordo com a Secre-
taria de Saúde, a conformação 
da estrutura física da base per-
mite uma nova performance de 
trabalho e um ambiente funcio-
nal e acolhedor, o que também 
favorece o tempo-resposta ne-
cessário para atendimento à po-
pulação.

A base descentralizada do 
SAMU 192 de Atibaia conta 
com três Unidades de Supor-
te Básico (USB) - Ambulância 
tipo B, com um condutor socor-
rista habilitado e um técnico de 
Enfermagem; e uma Unidade de 
Suporte Avançado (USA) - Am-
bulância tipo D, com um con-
dutor socorrista habilitado, um 
enfermeiro e um médico inter-
vencionista.

Para compor sua equipe de 
trabalho e de escala mensal, o 
SSMU 192 de Atibaia contabi-
liza: uma chefia de Divisão de 
SAMU; 14 médicos interven-
cionistas; cinco enfermeiros; 14 
técnicos de enfermagem; um 
agente de conservação e limpe-
za (das viaturas); um agente de 
limpeza (geral); um assistente 
de serviço de gestão (demandas 
administrativas); e oito condu-
tores socorristas diários (Ativi-
dade Delegada).

Vale ressaltar sempre que, 
em caso de emergência, o 
SAMU atende 24h por meio 
do telefone 192!

A Prefeitura de Atibaia 
agendou reunião para a próxima 
terça-feira, dia 14, com uma 
comissão formada por profis-
sionais da Educação para es-
clarecer e propor soluções con-
juntas para os servidores da 
Educação no município. O en-
contro está programado para 
terça-feira (14), uma semana 
depois de outra reunião da Ad-
ministração Municipal, reali-
zada com representantes do 

Conselho de Acompanhamen-
to e Controle Social do Fundeb 
(CACS Fundeb).

As iniciativas visam esta-
belecer um processo cada vez 
mais transparente e de diálogo 
com os servidores para elabora-
ção de uma proposta de carreira 
que valorize e represente os ser-
vidores municipais - um com-
promisso assumido pelo atual 
prefeito, Emil Ono, em seu Pro-
grama de Governo. “Assumi-

mos o compromisso de ouvir e 
atender, dentro do que for pos-
sível e da melhor maneira pos-
sível, os anseios dos profissio-
nais da Educação. A educação 
atingiu patamares de destaque 
no município e tudo isso só foi 
possível graças ao trabalho de 
cada um dos funcionários da 
nossa rede municipal de ensi-
no, que merecem todo o nosso 
respeito e valorização”, afirmou 
o prefeito Emil Ono.

GOVERNO MUNICIPAL INICIA
TRATATIVAS COM SERVIDORES DA 
EDUCAÇÃO PARA IMPLANTAÇÃO DE 

PLANO DE CARGOS E CARREIRA

PREFEITURA DE ATIBAIA
REVITALIZA BASE DO SAMU

sem cadastro no Programa Me-
lhor em Casa poderão procu-
rar, por meio de familiares ou 
responsáveis, a unidade de saú-
de em que estejam referencia-
dos para solicitar uma visita, 
momento em que a equipe da 
Prefeitura avaliará o caso e a 
possibilidade de realização de 
atendimento domiciliar.

Se confirmada a necessida-
de, a visita será agendada pela 
Divisão de Saúde Bucal da Se-
cretaria de Saúde e o atendi-
mento será realizado em domi-
cílio pela equipe responsável 
por pacientes com necessida-
des especiais do Centro de Es-
pecialidades Odontológicas da 
Prefeitura.

Intervenções realizadas favorecem tempo-resposta necessário para atendimento à população
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Os projetos habitacionais se-
guem avançando em Atibaia! 
Em maio deste ano, o prefei-
to Emil Ono assinou a transfe-
rência de um terreno da Prefei-
tura, localizado no Caetetuba, 
para a Companhia de Desen-
volvimento Habitacional e Ur-
bano - CDHU do Estado de São 
Paulo. Pelo formato de acordo 
anterior, as 243 unidades ha-
bitacionais seriam produzidas 
e financiadas pela Caixa Eco-
nômica Federal mas, para dar 
mais agilidade, passarão a ser 
construídas pela CDHU. No 
momento, a Prefeitura aguarda 
autorização do Governo Esta-
dual para iniciar o processo de 
cadastro habitacional da popu-
lação interessada em adquirir 
suas moradias. A expectativa é 
mantida para o primeiro semes-
tre de 2022.

A Secretaria Municipal de 
Habitação preparou a documen-

tação e manteve, ao longo do 
ano, contatos regulares com a 
equipe técnica da Secretaria 
Estadual da Habitação. As 243 
unidades habitacionais de Ati-
baia serão construídas pela com-
panhia dentro das novas diretri-
zes da Política Habitacional do 
Estado, estabelecidas recente-
mente. O novo formato da mo-
dalidade Nossa Casa - CDHU 
já está em funcionamento em 
diversos municípios paulistas.

A ordem de início de servi-
ços do projeto é expedida e, na 
sequência, as etapas da cons-
trução dos conjuntos habitacio-
nais são iniciadas. Na evolução 
das fases, são realizadas as edi-
ficações das casas. Esses pro-
jetos incluem a urbanização de 
lotes com pavimentação e im-
plantação de água, esgoto e ou-
tros itens.

A construção de 243 unida-
des habitacionais no Caetetuba é 

um compromisso assumido pela 
gestão do prefeito Emil Ono. O 
objetivo é avançar com a Polí-
tica Habitacional do Municí-
pio, aliada aos objetivos estadu-
ais sobre a qualidade de vida da 
população e da retomada eco-
nômica das cidades - no con-
trafluxo da pandemia - gerando 
emprego, renda e transforman-
do a vida de diversas pessoas.

Com a missão de enfrentar 
o déficit habitacional e propor-
cionar uma vida mais digna à 
população de Atibaia, a Pre-
feitura também articula a cons-
trução de 400 unidades habi-
tacionais no Jardim Colonial, 
entre outras ações, como a re-
gularização fundiária de diver-
sos loteamentos, fontes de fi-
nanciamento para a renovação 
do Plano Municipal de Habita-
ção e ampliação na participa-
ção dos programas habitacio-
nais do Estado.

PREFEITURA DE ATIBAIA AVANÇA 
COM PROJETO PARA CONSTRUÇÃO 

DE HABITAÇÕES NO CAETETUBA
Para dar mais agilidade, as 243 unidades habitacionais passarão a ser construídas pela

Companhia de Desenvolvimento Habitacional e Urbano - CDHU

Dando sequência ao bom de-
sempenho de Atibaia no setor 
agrícola, a cidade foi condeco-
rada com a Certificação de Mu-
nicípio Agro pelo Governo do 
Estado de São Paulo na terça-
-feira (7), ao ficar com a 12ª co-
locação no ranking das cidades 
paulistas.

Com 74,5 pontos, Atibaia 
elevou o índice em relação ao 
ano anterior, que que foi de 69 
pontos, em reconhecimento 
ao desenvolvimento de polí-
ticas públicas no setor. Como 
premiação, o município re-
cebeu R$ 50.000,00 para in-
vestimentos na Secretaria de 
Agricultura.

O secretário de Agricultura, 
Gabriel Sola, esteve presente na 

cerimônia em São Paulo repre-
sentando o prefeito Emil Ono 
e celebrou a conquista. “É um 
momento de muita alegria e 
reconhecimento. A 12ª colo-
cação e os 74,5 pontos obti-
dos no Programa do Municí-
pio Agro, além de nos colocar 
numa posição de grande des-
taque, mostram que a Secreta-
ria de Agricultura de Atibaia 
tem grande interação e desen-
volvimento de políticas públi-
cas precisas para o setor agro”, 
afirmou o secretário.

Ao todo, 410 municípios 
participaram do ranking esta-
dual e 85 foram selecionados e 
ganharam prêmios que, juntos, 
superaram R$ 4,7 milhões. O 
Programa Cidadania no Campo 

- Município Agro busca apoiar e 
premiar as administrações mu-
nicipais com melhor atuação 
no desenvolvimento sustentá-
vel rural.

Recentemente, Atibaia tam-
bém obteve índice de destaque 
no setor Agropecuário, subin-
do do 23º lugar para o 16º nes-
te segmento, de acordo com a 
edição 2021 do ranking das Me-
lhores Cidades para Negócios, 
em estudo elaborado pela con-
sultoria Urban Systems e base-
ado em seis eixos econômicos: 
Comércio, Serviço, Indústria, 
Mercado Imobiliário, Educa-
ção e Agropecuária. O levanta-
mento analisou municípios com 
mais de 100.000 habitantes em 
todo o país.

ATIBAIA FICA EM 12º LUGAR NO ESTADO 
EM RANKING QUE AVALIA DESENVOLVI-

MENTO SUSTENTÁVEL RURAL
Certificação de Município Agro foi realizada na última terça-feira (7) e premiou as administrações 

municipais com melhor atuação no desenvolvimento sustentável rural
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ÁRIES - Evitar afobação, correria e a precipitação, será 
importante. Demonstre domínio sobre si próprio e passará 
fácil pelo período mais difícil do ano. Cuidado com inimi-
gos ocultos. Seja sereno ao resolver problemas nesta fase.

TOURO - Sua personalidade estará ressaltada nes-
ta fase, o que o tornará mais atraente e simpático. O fl uxo 
benéfi co dos planetas está lhe dando objetividade. Grande 
sucesso à vista especialmente se seu trabalho é a impren-
sa falada ou escrita.

GÊMEOS - Fase negativa para solicitar empréstimos ou 
favores, para tratar de assuntos sociais e pessoais. Tome 
cuidado com inimigos declarados. Nas questões do amor, 
os desentendimentos do passado darão lugar ao roman-
tismo e dentro do trabalho, procure se aproximar mais dos 
seus colegas ou subalternos.

CÂNCER - Não gaste dinheiro desnecessariamente e 
não se deixe levar pela generosidade para não ter prejuízos 
de ordem pessoal. Por outro lado, lucrará na compra e venda 
de materiais agrícolas e produtos químicos de um modo geral.

LEÃO - A fase é favorável para tomar atitudes impor-

Semana de 11 a 17 de dezembro

Horóscopo
tantes, quanto ao seu setor fi nanceiro, profi ssional e social. 
Procure também, manter um clima harmônico em seu lar e 
dar mais atenção àqueles que lhe são queridos. Se você 
continuar pensando positivamente e acreditando que é ca-
paz, conseguirá realizar todos os seus desejos.

VIRGEM - Notícias e novidades com maior interesse 
podem surgir no fi nal desta fase. Ao tratar de negócios com 
outras pessoas, saiba avaliar suas possibilidades. Em breve 
você terá algum lucro. Quanto ao amor, excelente.

LIBRA - Você está benefi ciado em questões de ordem 
sentimental e comercial. Pode viajar a negócios. Este é um 
bom período do ano para você. Pode tentar algo novo em 
termos comerciais.

ESCORPIÃO - Um novo estímulo poderá alterar o rotei-
ro dos acontecimentos, passando a lhe proporcionar amplas 
possibilidades de êxito. Você está vivendo um bom período. 
Comece aquela ginástica que há tempos vem sendo adiada.

SAGITÁRIO - Procure estabelecer o equilíbrio emocio-
nal. Evite confusões. Por esta razão faça cada coisa no seu 
devido tempo. Procure ser mais prático e observador. Dê 
mais atenção aos seus colaboradores e amigos dentro do 
seu ambiente profi ssional.

CAPRICÓRNIO - Ser otimista é bom, mas em demasia 
é prejudicial. Portanto, faça tudo dentro de suas reais pos-
sibilidades e não se deixe infl uenciar por pessoas falantes. 
Você fará novas amizades, progredirá profi ssionalmente e 
será feliz no amor.

AQUÁRIO - Seu forte magnetismo pessoal deverá atrair 
a simpatia alheia, o que lhe trará muitos benefícios. Novas e 
duradouras amizades também estão previstas. Êxito em todos 
os meios de comunicação. A vida afetiva pode fi car confusa.

PEIXES - Excelente aspecto astral para iniciar negócios 
e empreendimentos de vulto e para tratar de questões jurídi-
cas que estão em pendência. Positivo para a vida religiosa e 
ao amor. Não tente promover conversas conciliadoras, por 
que o risco de acontecerem mal entendidos é muito grande.

José Carlos Machado (PSC), 
o Zé Machado (foto), chegou à 
Câmara como assessor parlamen-
tar há mais de 10 anos e prome-
teu a si mesmo: “Vou ser verea-
dor”. Correu os quatro cantos do 
município e realizou o seu sonho. 
Entre 2008 e 2018, uma década, 
ele foi de 355 votos a 1.304 vo-
tos, ou seja, sempre em linha as-
cendente. Cumprindo agora seu 
terceiro mandato, teve a honra 
de iniciar a sequência dos quatro 
anos como o primeiro presiden-
te. Certamente, a pandemia atra-
palhou bastante as realizações; a 
Câmara teve que restringir a cir-
culação de pessoas em suas de-
pendências, por longos meses; e 
as sessões presenciais com públi-
co só voltaram no mês de novem-
bro. Mesmo assim, seu balanço 
de atividades em 2021 é positivo.

Vereador que chega cedo ao 
gabinete, despacha com os asses-
sores e sai para campo em segui-
da, Machado não diminuiu seu rit-
mo devido ao cargo de chefe do 
Legislativo. Precisando convi-
ver bem com os demais 10 vere-
adores, ele se saiu bem, até por-
que conhece há bastante tempo 
as necessidades dos nobres edis. 
Uma questão que o incomodava 
nas legislaturas passadas era o 
transporte. Com veículos velhos e 
poucos motoristas, a Câmara pre-
judicava a agenda dos seus agen-
tes políticos. Tanto que Zé Ma-
chado sempre circulou bastante 
com seu próprio carro pela ma-
lha viária de terra do município.

E circular signifi ca rodar mui-
to e inclui conversas com o pesso-
al da agricultura, os moradores de 
sítio, os trabalhadores e as donas 
de casa, os estudantes e os ido-
sos. Com máscara e usando álco-
ol gel, Zé Machado manteve suas 

visitas aos bairros, principalmen-
te ao bairro do Tanque. “Os tra-
balhos continuaram, mesmo na 
pandemia. Sempre acompanho 
as obras realizadas pela Prefeitu-
ra”, afi rmou. Sua agenda é cheia e 
seu gabinete trabalha diariamen-
te, incluindo os fi nais de semana. 
O vereador gosta de ver o anda-
mento da pavimentação, as lim-
pezas de córrego, os serviços de 
Zeladoria, muitas vezes com re-
presentantes do Executivo, como 
o secretário de Serviços, Ricar-
do Freire, e comparando o antes 
e o depois nas fotos de seu perfi l 
em rede social.

A propósito, o bairro do Tan-
que mudou bastante nos últimos 
anos. Recentemente, houve a fi na-
lização do serviço de pavimenta-
ção asfáltica na Rua Antônio Sil-
veira, a última rua do perímetro 
urbano. “Uma luta que se iniciou 
em 2014, quando conseguimos a 
pavimentação na época das ruas 
Bento Soares, Eurico de Barros 
Souza e Francisco Siqueira Mot-
ta e trecho da José Silva, depois 
a Wagner Amaral de Souza, par-
te da Antônio Galdino e João Ci-
farelli, fi cando apenas a Antô-
nio Silveira que depois de muita 
luta e empenho aconteceu. Isso 
sem contar as conquistas em ou-
tros bairros como Jardim Paraí-
so, Planalto, Santa Helena, Três 
Pistas, por exemplo. O trabalho 
continua, vamos em frente lutan-
do e batalhando para que outras 
ruas da nossa cidade também re-
cebam esta benfeitoria”, afi rmou 
o presidente da Câmara.

As estradas são preocupação 
constante para Zé Machado. Ele 
costuma visitar os pontos críti-
cos de declive e aclive nas estra-
das municipais, agora pedindo 
para que seja feita a aplicação de 
micropavimentação, que consis-

te em emulsão asfáltica agrega-
da a materiais reciclados nesses 
locais, permitindo durabilidade 
maior, principalmente em tem-
pos de chuva. Como as chuvas 
de verão se aproximam, o vere-
ador não esquece de ligar para 
seu companheiro de jornadas Ri-
cardo Freire ou para Célio Car-
dinalli, da Defesa Civil. “Estou 
sempre solicitando os represen-
tantes do Poder Executivo para 
que me acompanhem, analisem 
e elaborem algo para minimizar 
os possíveis transtornos que vi-
rão devido às chuvas esperadas 
nos próximos meses”.

Pleitos que o presidente lu-
tou por todos os anos, desde seu 
primeiro dia na vereança, foram 
a Creche e o Posto de Saúde no 
bairro do Tanque.

A Creche será inaugurada em 
dezembro e terá 250 vagas, o que 
facilitará a vida de muitas famí-
lias. Já o posto de saúde terá as 
obras iniciadas no próximo ano.

Como vereador e como presi-
dente, ele esteve sempre nas agen-
das da Prefeitura, em inaugura-
ções e entregas de asfalto, creche 
e serviços como o Poupatempo. 
Sobre contatos fora de Atibaia, 
Zé Machado comemorou recen-
temente a verba que conquistou, 
no valor de R$ 7 milhões, junto 
ao deputado estadual Edmir Che-
did para a pavimentação da Es-
trada Velha de Bragança Paulista. 
“A fi nalidade é garantir a segu-
rança da população que a utiliza 
frequentemente”, disse. Na sema-
na passada, não escapou da emo-
ção, ao participar do casamento 
de seu fi lho mais velho, David, 
com a nora Vanessa.

Administrativamente, Zé Ma-
chado procurou manter bom rela-
cionamento com os funcionários 
da Câmara, buscou investir em 
melhoria de equipamentos, como 
novos veículos e computadores, 
e deve defi nir nos próximos dias 
o valor que economizou no orça-
mento da Casa no atual exercício, 
destinando a verba para outros 
projetos da Prefeitura. Formal-
mente, procurou conduzir as ses-
sões de modo equilibrado, sem 
sair do que estabelece o Regimen-
to Interno e acolhendo as deman-
das dos nobres pares, inclusive da 
representante da oposição.

Sobre projetos políticos, ele 
sempre é modesto, alinha-se com 
a situação, mobiliza-se para a 
aprovação dos projetos da Pre-
feitura, mas não esconde a von-
tade e a disposição de continuar 
crescendo nas votações de qua-
tro em quatro anos e, quem sabe, 
um dia sentar na cadeira de pre-
feito. E por que não?

PRESIDENTE DA CÂMARA ZÉ MACHADO 
FAZ BALANÇO POSITIVO DE 2021 E

SONHA EM CRESCER NAS VOTAÇÕES

Atibaia marcou presença nos 
Jogos Pan-Americanos Júnior de 
Cali 2021, disputados na Colôm-
bia de 25 de novembro a 5 de de-
zembro, com atletas de 41 países. 
Quatro atletas do beisebol e qua-
tro do softbol, além de uma ju-
doca, levaram o nome do muni-
cípio à competição internacional, 
onde representaram o Brasil, to-
dos oriundos de projetos da Pre-
feitura em parceria com associa-
ções da cidade – o que evidencia 
a importância do investimento em 
Esporte realizado pelo Governo 
Municipal.

A judoca Luana Oliveira con-
quistou a medalha de bronze na 
categoria +78kg dos Jogos de Cali 
2021. Nesta segunda-feira (6), 
a atleta foi recebida pelo prefei-
to da Estância de Atibaia, Emil 
Ono. “Um orgulho para todos, 
ainda mais sendo uma atleta que 
é contemplada com um projeto 
esportivo da Prefeitura. Esporte 
para o nosso governo é priorida-
de e o investimento na área será 
ainda maior para o ano que vem” 
ressaltou. “Parabéns para a Lua-

na e demais atletas de Atibaia, 
todos representando com mui-
ta dedicação a nossa cidade e o 
Brasil”, complementou o chefe 
do Executivo.

No beisebol (sub-23), dos 22 
atletas convocados para a seleção 
brasileira, quatro são de Atibaia: 
Christian Rummel Pedrol; Ma-
theus Junji Chimura; Caio Rainho 
Monteiro; e Tiago Kenji Fujihara. 
Além disso, a comissão técnica da 
seleção brasileira também contou 
com o técnico auxiliar Márcio Is-
sao Kikuchi. No softbol (sub-19), 
das 16 aletas convocadas para a 
seleção nacional, quatro também 
são de Atibaia: Giovanna Mitsue 
Shinkawa; Beatriz Cruz e Silva; 
Beatriz Yumi Ishikawa e Naomi 
Ikemori Silva.

Tanto no beisebol quanto no 
softbol o Brasil encerrou a fase 
classifi catória (de grupos) em 3º 
lugar, enquanto na classifi cação 
geral terminou na 5ª colocação. 
A cidade de Cali foi a sede prin-
cipal dos Jogos Pan-Americanos 
Júnior 2021, que ainda teve outras 
subsedes, a exemplo de Barran-

quilla (onde aconteceram as dis-
putas do beisebol e do softbol). O 
Brasil sagrou-se campeão dos Jo-
gos, com 164 medalhas conquis-
tadas, sendo 59 de ouro, 49 de 
prata e 56 de bronze, além de 77 
vagas garantidas de forma ante-
cipada para os Jogos Pan-america-
nos de Santiago, em 2023, no Chile.

Projetos esportivos
em Atibaia
O trabalho da Prefeitura da 

Estância de Atibaia para a dis-
ponibilidade de modalidades es-
portivas é desenvolvido em re-
gime de mútua cooperação com 
Organizações da Sociedade Civil 
(OSC) do município, por meio 
de três processos distintos: Cha-
mamento Público; Lei de Incen-
tivo ao Esporte; e Concurso de 
Projeto. As aulas e atividades es-
portivas estão disponíveis em di-
versos bairros e para pessoas de 
todas as idades. Mais informa-
ções na Secretaria de Esportes 
e Lazer pelo telefone (11) 4411-
2767 ou no endereço Av. Horá-
cio Netto, nº 1061, Jardim Tapa-
jós, das 9h às 16h.

ATLETAS DE ATIBAIA REPRESENTARAM 
BRASIL NOS JOGOS PAN-AMERICANOS 

JÚNIOR DE CALI 2021, NA COLÔMBIA
Quatro atletas do beisebol e quatro do softbol, além de uma judoca,

levaram o nome do município à competição internacional
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CNIS: O XEQUE-MATE 
PARA A CONCESSÃO

DE BENEFÍCIOS
PREVIDENCIÁRIOS!

Desvendando
a Gastronomia

Chef Eduardo Ortiz
E-mail: eduardo@chef-eduortiz.com.br
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RECEITAS SEM GLÚTEN

ESPAÇO OTIMÍSTICO
Marcia Haubrich
marciahaubrich@hotmail.com

11 de dezembro
33º IEHUIAH: Descobre 

os traidores e suas maquina-
ções, protege os príncipes; in-
fl ui no cumprimento dos de-
veres, dá atividade, energia, 
franqueza. No negativo: pro-
voca confusão, turbulência e 
revoltas. Salmo 33, cor rosa e 
incenso benjoim.

12 de dezembro
34º LEHAHIAH: Prote-

ge os que governam com paz 
e harmonia, confere talentos e 
celebridade, fi delidade, bons 
relacionamentos e dedicação. 
No negativo: dissemina a dis-
córdia, as guerras, traições e 
ruína. Salmo 130, cor rosa e 
incenso de rosas.

13 de dezembro
35º CAVAQUIAH: Domi-

na cartórios, testamentos, su-
cessões e partilhas amigáveis, 
paz e harmonia familiar. No 
negativo: causa discórdia e a 
desarmonia familiar, injusti-
ça. Salmo 114, cor verde e in-
censo de erva-cidreira.

14 de dezembro
36º MENADEL: Protege 

contra calúnias, liberta os pri-
sioneiros; traz notícias de pes-
soas que estão longe, restitui os 
exilados e descobre bens per-
didos ou esquecidos. No ne-
gativo: protege os que querem 

fugir para escapar da justiça. 
Salmo 125, cor verde e incen-
so de cedro.

15 de dezembro
37º ANIEL: Dá vitória e 

domina a ciência e as artes, re-
vela segredos e inspira os sá-
bios; confere alegria e bonda-
de. No negativo: domina os 
espíritos perversos, engana-
dores e as más companhias. 
Salmo 79, cor branca e incen-
so de coco.

16 de dezembro
38º HAAMIAH: Domi-

na os cultos religiosos e pro-
tege os que procuram a ver-
dade. No negativo: induz ao 
erro, a mentira e a falta de fé. 
Salmo 90, cor branca e incen-
so de jasmim.

17 de dezembro
39º BEHAEL: Dá saúde e 

boa vida; cura doenças e infl ui 
sobre o amor à família. No ne-
gativo: conhecido sob o nome 
de “Terra Morta”. É o mais 
cruel e traiçoeiro. Salmo 29, 
cor rosa e incenso de verbena.

Bom  Astral!!!!

SALMÃO AO MOLHO
FRIO DE MARACUJÁ

Ingredientes
Para o Salmão
- 1 kg de Salmão fresco
- 2 copos de cerveja clara
- suco de 2 limões
- 2 colheres de chá de co-

lorau (opcional)
- 2 dentes de alho amas-

sados
- 2 pimentas dedo-de-moça
- sal a gosto
- manteiga para untar a as-

sadeira
- rodelas de cenouras
- folhas de salsinha para a 

decoração
Para o molho
- 3 maracujás frescos
- 1 copo grande de suco de 

laranja
- 8 colheres de sopa de 

maionese
(de preferência feita em 

casa)

- suco de ½ limão
- 1 pitada de açúcar e sal 

a gosto
Preparo do Salmão
Prepare uma marinada com 

todos os ingredientes, coloque 
o Salmão e deixe nesses tem-
pero por ½ hora. Leve ao for-
no numa assadeira untada com 
manteiga e cubra-o com papel 
alumínio durante a primeira ½ 
hora de cozimento. Retire o pa-
pel alumínio e deixe o Salmão 
no forno até assar por igual.

Reserve-o em lugar aqueci-
do até a hora de servir.

Preparo do molho
Abra os maracujás e passe 

a polpa para o copo do liquidi-
fi cador. Acrescente o suco de 
laranja e bata durante 1 minu-
to. Passe para um outro reci-
piente e acrescente a maione-
se mexendo sempre até obter 
uma mistura fi na e homogênea. 
Acrescente o limão, o açúcar e 
o sal. Reserve na geladeira até 
a hora de servir.

Guarnição: Batata Sauté e 
arroz branco

Montagem
Divida o Salmão nos pratos 

e distribua o molho por cima 
ou sirva-o separado em uma 
molheira. Guarneça com ba-
tata Sauté e arroz, decore com 
folhas de salsinha e rodelas de 
cenoura.

Rendimento: 4 pessoas
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Imagine que você está 
quase na reta fi nal para con-
seguir a tão desejada aposen-
tadoria, aqueles anos suados 
de trabalho e dedicação serão 
apenas lembranças.

Mas antes de solicitar a 
sua aposentadoria, existe algo 
que você deve atentar-se: O 
SEU EXTRATO PREVI-
DENCIÁRIO CNIS.

Afi nal, o que é o CNIS?
CNIS é a sigla de “Cadas-

tro Nacional de Informações 
Sociais”, é um documento 
onde consta todos os víncu-
los trabalhistas e previdenci-
ários do cidadão.

Ou seja, o CNIS nada 
mais é que um banco de da-
dos do Governo Federal cria-
do em 1989 que armazena 
as informações trabalhistas 
e previdenciárias dos traba-
lhadores brasileiros.

O que consta no CNIS?
- todos os vínculos empre-

gatícios desde 1976;

- os recolhimentos como 
contribuinte individual a par-
tir de 1979;

- as remunerações men-
sais desde 1990.

As informações armaze-
nadas no Extrato CNIS relati-
vos a vínculos, remunerações 
e contribuições valem como 
prova de fi liação à previdên-
cia social, tempo de contri-
buição e salários de contri-
buição.

Entretanto, é importante 
que o segurado tome cuida-
do com o CNIS. Os erros no 
extrato previdenciário são co-
muns: valores errados de sa-
lário-de-contribuição, ausên-
cia de vínculos, ausência de 
data fi nal do vínculo, víncu-
los marcados como extempo-
râneos, entre outros.

As informações erradas 
armazenadas no CNIS po-
dem prejudicar o segurado, 
mas este problema pode ser 
resolvido.

Desta forma, caso o CNIS 
não esteja correto, é possível 
o segurado solicitar a retifi ca-
ção do mesmo para o INSS 
realizar as devidas inclusões 
e alterações necessárias.

Assim muita das vezes um 
segurado que com base nas 
informações no CNIS não 
possuía direito a algum be-
nefício, com as devidas inclu-
sões e alterações pode passar 
a ter direito.

Conhecimento é poder!

Cristiane Fernandes
Esteves Saraguci*

Para contextualizar o tema 
gostaria de pedir que você se 
lembrasse como era a infância 
alguns anos atrás, antes da tec-
nologia, do incentivo ao consu-
mo excessivo de brinquedos e 
do excesso de atividades extra-
curriculares. Se pensarmos nas 
crianças que viviam longe das 
grandes cidades então, como 
era a infância delas? Lembro 
que tínhamos que recorrer à 
criatividade, qualquer coisa vi-
rava brinquedo. Aliás, ganhar 
brinquedo, só em datas espe-
ciais, por isso tínhamos que 
cuidar, pois se quebrássemos 
ou perdêssemos iríamos ter que 
esperar até a próxima data co-
memorativa para ganhar. Sem 
falar nos amigos da rua, não ví-
amos a hora de voltar da esco-
la para irmos para a rua brin-
car. Bons tempos!

E hoje, como você enxerga 
a infância? Simplifi car a infân-
cia é absurdamente necessário 
nos dias de hoje e é um assun-
to amplamente defendido por 
Kim Payne, professor e con-
selheiro norte-americano. Ele 
trouxe esse assunto em 2016, 
porém mesmo depois de tanto 
tempo o tema continua sendo 
relevante e necessário.

Segundo Payne existem 
quatro excessos identifi cados 
por ele na educação moderna, 
são eles:

1 - Excesso de coisas
Pense em uma criança que 

tem falta das coisas, o que 
acontece na vida mental e emo-
cional dessa criança? Quan-
do você tem menos coisas, o 
que você tem se torna precioso, 
certo? Se você está brincando 
com outras crianças você pas-
sa a compartilhar o pouco que 
tem. E quando a criança possui 
“excesso” de coisas? O resul-
tado é o inverso, as crianças fi -
cam sobrecarregadas, brincam 
superfi cialmente, facilmente 
perdendo o interesse imedia-
tista nos brinquedos e no am-
biente e não são estimuladas 
a desenvolver a imaginação.

2 - Excesso de opções
As crianças estão trocan-

do o lápis de cor e o papel por 
tablets e smartphones. A tec-
nologia está tomando conta da 
infância de grande parte das 
crianças. Elas estão nascendo 
inseridas neste meio, com uma 
infi nidade de opções!

3 - Excesso de informações
As crianças atualmente es-

tão sendo expostas a um fl u-
xo constante de informações 
que nem são capazes de pro-
cessar. Vemos adultos deposi-
tando muita expectativa sobre 
elas sem perceber que o cére-
bro delas não está preparado 
e é incapaz de acompanhar o 
ritmo que é imposto pela nova 
educação, como consequência 
temos o estresse e obviamente 
suas consequências negativas.

4 - Excesso de rapidez
Pesquisas comprovam que 

nas últimas duas décadas as 
crianças perderam 12 horas por 
semana de tempo livre. Alguns 
psicólogos se referem a esse 
fenômeno como a “guerra con-
tra a infância”. Eles têm nota-
do que a maneira moderna de 
jogar também gera ansiedade 
e depressão, mas não apenas 
isso, a falta de tempo livre é o 
fator mais prejudicial.

Querido leitor, se queremos 
proteger a infância das crianças 
será preciso aprender a dizer 
“não” para as diretrizes impos-
tas pela sociedade. É preciso 
deixar que as crianças sejam 
crianças, apenas isso. Educar 
as crianças na simplicidade é 
a melhor maneira de proteger 
o equilíbrio emocional e men-
tal delas.

Sendo assim, deixar a 
criança com tempo livre para 
brincar com outras crianças 
ou com jogos que estimulem 
a criatividade, jogos não es-
truturados, é essencial. Não 
encher a criança de atividade 
extracurriculares que, a longo 
prazo, não vão ajudá-las em 
nada. Simplifi car o ambiente, 
apostando em menos brinque-
dos. Uma boa noite de sono 
signifi ca saúde, portanto pres-
tar atenção na rotina de sono 
da criança também é funda-
mental. E para fi nalizar vai 
uma dica infalível: o menos 
é mais! As crianças merecem 
esse cuidado.
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Pirei ou Piraram? Jean Claude
LatinAs melhores da Internet

COISAS DO MUNDO, MINHA NEGAPor Edgard de Oliveira Barros (*)
site: www.edgardbarros.net.br
e-mail: edgard.obarros@uol.com.br

(*) Edgard de Oliveira
Barros é jornalista, contador 

de causos e coisas do povo

Um gole de choro
Não, não vai dar para
reclamar.
Foi tudo muito bom, bom 

quase até demais, momentos 
inesquecíveis.

Almoços, jantares, encon-
tros nos botecos da vida, e, en-
tendam por favor, quando eu 
falo em botecos falo no bom 
sentido, eram sempre bons e 
grandes restaurantes, bons e 
grandes bares, ou até médios. 
Mas tanto fazia, para nós tan-
to fazia, tudo era coisa fina por 
aqui mesmo na cidade.

Fora isso foram grandes en-
contros, uma vez na casa de um, 
outra vez na casa de outro, sema-
na sim outra semana também, va-
mos lá, venham cá, todos juntos 
durante anos, muitos anos, tantos 
tempos e mais tempos.

Éramos um grupo. E os ami-
gos do grupo eram mesmo gran-
des e solidários amigos. E, para 
nossa sorte as esposas dos ami-
gos também eram amigas.

Incrível como todos esses 
grandes amigos e amigas sen-
tiam, com toda a certeza, a fal-
ta dos outros. Tanta falta e sau-
dade que acabavam deixando 
portas sempre abertas para to-

dos os reencontros em cada fi-
nal de semana.

“...Causas dos causos...”

Causos vividos, causos con-
tados, causas sem causas, piadas 
que viravam risos, sorrisos, ou 
até desaforos: “...vai contar pia-
da ruim assim lá no inferno...”. 
Tinha também dias de tristeza, 
sabe-se lá por quê. Tristeza tam-
bém faz falta na vida da gente. 
Afinal a gente não costuma di-
zer que às vezes até chora de 
rir? Então, por que não rir na 
hora do choro?

Até porque o whisky era 
sempre bem-vindo. Grande 
companheiro nosso, o escocês 
sempre presente. E quando o es-
cocês não vinha, ou se acaba-
va sozinho (sozinho não, com a 
ajuda da gente, claro...), a gen-
te partia para outras procedên-
cias regulamentares. Trocava-se 
o bom, da melhor procedência 
e lá vinham mesmo os “escoce-
ses” ali dos botecos da esqui-
na. Pensando bem e reparando 
bem, a terceira dose geralmen-
te já não tem nem gosto, nem 
sabor e nem cor.

E nem procedem as proce-
dências...

E se querem saber, chega, 
chega, pois eu já estou com sau-
dade.

Chega porque eu já chorei 
demais. Como já devem ter cho-
rado o noves fora os amigos tan-
tos que participavam desses en-
contros.

“...Uma questão de apoio...”

Almoços, jantares, lanchi-
nhos e até encontros profissio-
nais, sempre um apoiando o ou-
tro e todos nos momentos mais 
necessários.

Que também, ainda bem, 
nem foram tantos assim, no 
máximo um pneu furado na es-
trada, um carro sem gasolina, 
um “preciso de você para ex-
perimentar a pinga que eu ga-
nhei...”.

O bom de tudo era que a nos-
sa “patota” tinha, além de advo-
gados, promotores, professores, 
um médico de plantão indican-
do se o whisky era ou não re-
comendável.

E ele sempre recomendava 
depois de ter sido o primeiro a 
experimentar.

“...Recomendação
médica...”

E, melhor ainda, a partir daí 
a gente sentia firmeza, pois esta-
va bebendo sob recomendação, 
visão, experimentação e partici-
pação técnica e médica.

Foram anos e mais anos com 
quase todos os finais de sema-
na que repetiram esses encon-
tros desses amigos sempre tão 
juntos e tão parceiros, por sor-
te, repito, as esposas também.

De repente deu-se um bran-
co e um desses amigos foi em-
bora. O danado foi para longe, 
foi para Belém, sua terra natal.

Ficou por lá e nós, os outros, 
por aqui, no ora veja, na saudade 
e nos encontros, agora mais es-
paçados e até um pouco tristes.

Já não estávamos comple-
tos como antes. Saudade des-
graçada...

“...O pior veio depois...”

E assim foi que tudo piorou 
quando a notícia ficou mais tris-
te e resolveu chegar no fim de 
semana: o amigo que tinha ido 

de volta para Belém, sua ter-
ra natal, resolveu que iria para 
mais longe ainda.

E foi.
Sem avisar.
Sem dizer nada.
Sem prevenir.
Sem anunciar, sem pestane-

jar, sem dó e nem piedade da 
gente. Foi embora.

Danado, o Doutor Sérgio 
Azevedo, o amigo que passou 
a fazer falta quando foi para Be-
lém, sua terra natal, muito me-
nos avisou que iria assim, sem 
mais nem menos para o além.

“...Agora? ...”

Agora os finais de semana 
da gente ficaram ainda mais sem 
graça, mais melancólicos. Mais 
chorados.

Chorados sim. A gente cho-
rava junto quando ele, o Doutor 
Sérgio Azevedo contava as his-
tórias tristes das pessoas que ele 
salvava com tanto profissiona-
lismo médico e tanta dedicação.

A gente chorava com ele. E 
a gente nem pode esquecer esses 
momentos tão celebrados. Por-
que ele foi embora de vez aqui 
da terra e levou tudo com ele.

Triste, não? Muito triste.
Seja lá como for, a gente 

continua na lembrança. Imagi-
nando como eram gostosos os 
nossos finais de semana.

Talvez um gole. Sim, talvez 
até hoje e amanhã, sábado e do-
mingo, a gente tome um gole 
ou dois de whisky lembrando 
do amigo Doutor Sérgio Aze-
vedo que, não faz muito tem-
po, já tinha abandonado a gen-
te indo morar em Belém, sua 
cidade natal.

Na semana passada, saiu da 
sua Belém.

Com certeza hoje mora no céu.
Vou sim tomar um bom gole 

daqueles, Doutor Sérgio Azeve-
do, amigo tão querido.

Um gole que vai ser bom fei-
to o cão, para dar uma segura-
da no choro da gente.

Choro que não quer parar.
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DOIS TOQUES por Chanca

ESPORTES
Fábio Silvério - Especial para o Atibaia Hoje

Loja 1. Av. São João 7 0, Centro - Fone 4413-1432
 Loja 2. Rua Guaraci, Estoril - Fone 4411-4969

TAPEÇARIA
BRASIL

ESPECIALIZADO EM ESTOFAMENTOS 
EM COURO PARA AUTOS E SOFÁS

Desde 1985. Produtos e serviços de qualidade.
O seu revendedor Shell em Atibaia.

POSTO DONA GERTRUDES
e

POSTO TORRE DE BELÉM

Av. Dona Gertrudes, 915 - Alvinópolis - Fone 4411-4591
Al. Lucas N. Garcez, 1.427 - Estância Lynce - Fone 4412-5981

A Copa Atibaia da Liga Ati-
baiense de Futebol, dia 28 de no-
vembro, às 13h00, na final, no Es-
tádio Luis Passador, o campo do 
Grêmio, no Bairro do Cetebê, o São 
Luiz de Mairiporã venceu o Kavei-
rão de Terra Preta por 2 a 0. Aos 
30 minutos, o goleiro Saraiva co-
brou a falta no ângulo e fez 1 a 0. 
No segundo, aos 30, Alex fez 2 a 0.

O artilheiro: Rayllan (SPR) 9 

A Escolinha de Futebol do 
Palmeiras de Atibaia aprovou 5 
alunos nas avaliações do clube 
nas categorias de base do futsal 
e futebol: 1 no Sub11, 2 no Sub9 
e 2 no Sub7.

Vinicius Crecci, aprovado no 
campo, Sub11. “Sentimento de or-
gulho por nosso filho ter passado 
na primeira fase, consideramos isso 
como um retorno positivo, colhen-
do frutos”, Eliane Crecci, mãe de 
Vinícius que nos respondeu.

No dia 21 de novembro, os 
paratletas da APA participaram 
do Meeting Loterias Caixa, no 
CT Paralímpico, em São Paulo, 
após 2 anos sem competições e 
segundo o técnico Márcio Toddy 
desempenharam bons resultados, 
na concorrência ao Bolsa Atleta 
Nacional e ótimas colocações no 
ranking nacional.

Elaine: ouro no lançamento 

de dardo e prata no lançamento 
de disco; Fábio: bronze no lança-
mento de dardo; João: ouro no ar-
remesso de peso e prata no lança-
mento de disco; Lilian: ouro no 
lançamento de disco e ouro no 
arremesso de peso e Victor: ouro 
no lançamento de disco e ouro no 
lançamento de dardo.

Os treinadores: Marcio Tod-
dy e Fernanda Françoso.

No dia 5 de dezembro, em Atibaia, pela Copa Campinas, o Ati-
baia Futsal perdeu para o Picerno por 4 a 1, gol de Júlia. As finais se-
rão dias 12 e 19 de dezembro. O Picerno está na final contra Atibaia.

Os patrocinadores: Arthi Utilidades, Total Fiat, Vergari Fisiote-
rapia, Unicesumar EAD Bragança Paulista, Boto Academia Só Para 
Mulheres, Vps Sport Brazil, Tec Sonda Poços, Equipe Elite, Medi-
the e Tag Pack Embalagens.

A Trust Outlet comemorou no sábado, 6 anos de ótimos servi-
ços prestados a Atibaia e Região e teve bolo! Parabéns ao Enzo e 
equipe! O Natal chegou e a Trust está com novidades. Iphones, rou-
pas e calçados das melhores marcas! Gaste pouco e leve presente 
para toda família. Aberta em horário estendido. Estão te esperan-
do. Rua José Alvim, nº 155 - Calçadão de Atibaia. Fone 2427-7042

Abasteça seus combustíveis no Posto Shell da Avenida Dona 
Gertrudes, nº 915 - Alvinópolis e no Posto Torre de Belém, Al. Lu-
cas Nogueira Garcez, nº 1.427 - Estância Lynce. Ligue 4411-4591

Visite a Bio Tech Academia (Atibaia), confira as novidades e 
cuide da sua saúde, mantendo em alta a imunidade. Planos: anu-
al: R$ 89,90/mês, trimestral: R$ 99,90/mês e mensal: R$ 119,90. 
Av. Brig. Faria Lima, nº 44 - centro, perto da rodoviária. Segun-
da à sexta, 06h00 às 22h00. Sábado: 09h00 às 13h00. WhatsApp 
(11) 9.8501-9840

A Biotech Atibaia investiu 
em novos equipamentos e am-
pliou o espaço físico para melhor 
comodidade dos alunos. Áreas 
exclusivas para: membros supe-
riores, inferiores e cárdio com-
pleta

O serviço é feroz na quali-
dade na Dilberto Comunicação 
Visual. Faixas, placas, painéis, 
fachadas, carros, luminosos, 
banners, adesivos, toldos e co-
berturas. Trabalha com ACM e 
Policarbonato. Rua João Pires, 
nº 511 - Centro, Atibaia. Fone 
4413-2282

A Verotex Atibaia tem produtos especiais para o seu Natal! To-
alhas maravilhosas para a mesa da Ceia! Tem toalhas dos clubes 
de futebol, cobertores e mantas, toalhas térmicas para mesa e te-
cidos em geral. Praça Santa Casa, nº 10 - centro. Fone 4411-3226

ATLETISMO: PARATLETAS DE
ATIBAIA CONQUISTARAM VÁRIAS 

MEDALHAS NO MEETING CAIXA
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Os atletas e treinadores FUTSAL FEMININO:
ATIBAIA FUTSAL VAI DECIDIR A 

COPA CAMPINAS

FUTEBOL BASE: ACADEMIA
DO PALMEIRAS ATIBAIA APROVA 

ALUNO NO CAMPO

Vinicius Crecci
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a Na família nem todos são pal-
meirenses: “não somos todos pal-
meirenses, mas vibramos e torce-
mos pelo Palmeiras em diversas 
ocasiões”.

Como tem sido para o
Vinicius conciliar a
escola com os treinamentos?
“Ele estuda período integral e 

no final da tarde vai para os trei-
nos”.

Como tem se comportado?
“Está bastante motivado por 

ter passado na primeira fase, se 
dedicando mais ainda aos treinos. 
Muito feliz.”

A Escolinha de Atibaia
ajudou?
“Tem se empenhado muito 

em preparar o Vinícius para a pró-
xima fase, são dedicados e com-
prometidos com os alunos, agra-
deço aos professores, que sempre 
se empenham e se dedicam em 
buscar o melhor”, finalizou.

As aulas são de segunda a sá-
bado, manhã, tarde e noite. Av. 
Major Alvim, nº 860 - Alvinó-
polis. Telefone/WhatsApp (11) 
9.7229-2921.

FUTEBOL AMADOR: SÃO LUIZ DE MAIRIPORÃ
É O BICAMPEÃO DA COPA ATIBAIA

Em 2019 conquistou a primeira Copa diante do União e desta vez levantou o bi ao superar o Kaveirão de Terra Preta,
com direito a gol de falta do goleiro, relembrando Rogério Ceni no São Paulo

Os bicampeões do São Luiz

Os treinadores Cleyton e Magrão
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gols e o goleiro menos vazado: Sa-
raiva (São Luiz) 4 gols sofridos.

“É uma alegria imensa, eu tinha 
um trabalho com o Atibaiense, pas-
sei a ajudar os irmãos do Unidos da 
Vila, ia parar, até que fui convida-
do pelo São Luiz, um time de fora, 
montado, fui recebido muito bem. 
Estreei no Campeonato do Portão 
e fomos campeões, agora em Ati-
baia, no Grêmio, lugar que tenho 
boas histórias jogando no profis-
sional e pelo Alvinópolis”, disse 
Edenilson Magrão, técnico de de-
fesa do União, ao lado do técnico 
Cleyton Roberto.

“Entramos com a proposta de 
segurar a bola e construir jogadas 
de infiltração. Erramos muitos pas-
ses, seguramos o ataque do Kavei-
rão, rápido, entrosado. No primeiro 
tempo jogaram melhor. No segun-
do correram demais, colocamos jo-
gadores mais experientes, saímos 
no contra-ataque, chegamos ao se-

gundo gol e foi só administrar”, 
conta Magrão.

Qual foi o mérito da conquista?
“A união do time, muitos são 

do mesmo bairro, amizade, sede 
por vitória, ganhar títulos. O me-
lhor do jogo foi o Saraiva do nos-
so time, fez o gol de falta e defe-
sas boas”, cita.

Edenilson conta como chegou 
ao clube: “fui convidado para fazer 
parte só do campeonato do Portão, 
o Edsinho, a esposa dele está grá-
vida e o Cleitinho me convidaram, 
fomos campeões no Portão, esta-
mos na semi da Libertadores em 
Mairiporã, campeão da Copa Ati-
baia e disputarei a Copa Chicão, 

estou fechado com o São Luiz, fe-
liz, rapaziada gente boa, time ven-
cedor”, conta.

O árbitro foi Leandro Bizzio 
Marinho, da Federação Paulista e 
da CBF e que já morou em Ati-
baia e foi goleiro de clubes ama-
dores da cidade, conhecido como 
“Lobinho”.

“É outro patamar, facilitou mui-
to pelos dois times jogarem futebol 
e ele soube conduzir muito bem”, 
finalizou Magrão.

Na final da Primeira Divisão 
em 2012, a Liga trouxe também 
Bizzio, que conduziu a vitória do 
América por 1 a 0 diante do SPR.


